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Un impacto cada 
vez mayor 
por Kenneth Copeland
Nuestro impacto para 
Dios debería siempre ir 
en aumento para que la 
gente reconozca a Jesús 
en nosotros. Para que 
eso ocurra, debemos 
continuar desarrollando y 
practicando los principios 
básicos de la fe.

Recordando a 
Reinhard Bonnke: 
¡Saqueó el infierno 
y pobló el cielo!
Tenía solo 10 años, pero 
Reinhard Bonnke ya 
sabía que quería ser un 
misionero en África. Su 
pasión y determinación lo 
llevaron a convertirse en 
uno de los evangelistas 
más grandes de la 
historia.

El mundo está 
esperando
por Melanie Hemry
Después de graduarse 
en Rhema y de haber 
trabajado como pastora 
por 24 años, Becky 
Haas todavía se sentía 
como que nunca hubiera 
alcanzado el nivel de 
impacto para el Reino al 
que había sido llamada. 

Manteniendo tu 
ENFOQUE
por Terri Savelle Foy
Dios tiene un plan que 
sólo tú puedes cumplir. 
Descubre cómo evitar las 
distracciones y mantenerte 
enfocado en el Plan de 
Dios para tu vida.

La fe es la sustancia
por Gloria Copeland
La fe manifiesta en el 
mundo natural aquellas 
cosas que ya han sido 
establecidas en el mundo 
espiritual. A medida que 
sigas depositando la 
Palabra en tu interior, 
la fe llegará.

22

26

16
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En febrero de 1984 Kenneth 
Copeland profetizó que Bonnke 

algún día les predicaría a 
millones, una profecía que se 

cumplió en noviembre de 2000 
en Lagos, Nigeria.
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visita hoy mismo:
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¡Conviértete en
un colaborador 

hoy mismo!
es.kcm.org/colaborador

1-800-600-7395

Gloria y yo 
consideramos la 

colaboración como 
algo sagrado, y 

estamos convencidos 
que los principios que 

la gobiernan son la 
CLAVE PARA LA 

VICTORIA en estos 
últimos tiempos.
¡APRENDE CÓMO 

LA COLABORACIÓN 
LO CAMBIA TODO!
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por Kenneth Copeland

En ese momento estaba pensando en 
los ministros de la conferencia, que en 
su mayoría eran predicadores de tiempo 
completo. Pero me he dado cuenta desde 
entonces, que la declaración del Señor no 
aplicaba solo a ellos. La misma aplica a 
cada hijo de Dios nacido de nuevo.

No importa cuál sea nuestra vocación 
natural; como creyentes, todos estamos 
llamados al ministerio. Todos estamos 
llamados a tener un impacto para Dios 
en este mundo y ese impacto siempre 
debe ir en aumento, ya sea que estemos 
detrás de un púlpito, en casa, en nuestro 
barrio, en el colegio, en el lugar de trabajo 
o en otro lugar.

Tener el mismo impacto hoy que el que 
tuvimos hace cinco años no es suficiente. 
Dios es un Dios de aumento. Él tiene 
la intención de que nuestra influencia 
espiritual crezca para que ejerzamos 
más presión sobre las fuerzas de la 

oscuridad con cada año que transcurre, 
y que el impacto de nuestro ministerio 
en las almas de las personas (sus mentes, 
voluntades y emociones) y su salud física 
siga creciendo… día tras día, mes tras 
mes, durante los próximos 30, 40, 50, 60 
o 70 años.

“Pero tengo 50 años”, podrías decir. 
“Para seguir aumentando durante otros 
70 años, tendría que vivir hasta los 120.”

¡Bueno! En lo que respecta a Dios, esa 
es una vida normal. Él dijo en Génesis 
6:3 que el hombre «vivirá hasta ciento 
veinte años.», y nunca cambió ese 
número. Es Su estándar de longevidad 
en toda la Biblia.

En Éxodo 23, donde dijo: «quitaré 
de en medio de ti toda enfermedad… 
Yo haré que vivas los años que debes 
vivir.» (versículos 25-26), se estaba 
refiriendo a una vida útil de 120 años. 
En el Salmo 91:16, cuando Dios dijo 
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UN 
IMPACTO 
CADA VEZ 
MAYOR
La mañana del 4 de 

mayo de 2018, me 
estaba preparando 

para predicar en una 
conferencia de ministros 

en Lagos, Nigeria, sobre 
el impacto sostenido en 
el ministerio. Mientras 

oraba por el servicio, 
escuché al Señor 

decirme: El impacto 
siempre debería ir 

en aumento.

CONSEJOS
PRÁCTICOS:

1 
El plan original 
de Dios para la 
humanidad no 

incluía nada malo.
Génesis 1:31

2
El diablo estropeó 

el plan al 
convencer a Eva 
que dudara de 

la bondad 
de Dios.

Juan 8:44

3
Jesús 
YA ha 

deshecho  
lo que el 

diablo hizo.
1 Juan 3:8

4
La bondad 

que Dios tiene 
reservada para 
ti a través de 

Cristo sobrepasa 
tus sueños más 

grandes.
1 Corintios 2:9

5
MIENTRAS más 

llenes tu corazón 
con la Palabra de 
Dios, más podrás 
recibir esas cosas 
buenas de parte 

de Dios.
Marcos 4:24

C
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“Todos 
estamos 

llamados a 
tener un 

impacto para 
Dios en este 
mundo y ese 

impacto siempre 
debe ir en aumento.”
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acerca del creyente que habita en el lugar secreto 
del Todopoderoso que «le concederé muchos años 
de vida, y le daré a conocer mi salvación.», estaba 
hablando de 120 años.

Dios necesita que nos quedemos aquí por 
mucho tiempo. Él necesita que sigamos creciendo 
en nuestro caminar con Él y aumentando nuestro 
impacto espiritual.

¿Por qué? Porque si lo hacemos, para cuando 
tengamos 120 años, estaremos caminando en el 
poder y la vida de Dios a tal punto que la gente 
dirá sobre nosotros lo que dijeron sobre Pedro y 
Juan en Hechos 4:13; dirán que, con seguridad 
«habían estado con Jesús». Creer en una vida 
larga y aumentar el impacto en el ministerio se 
trata de eso. No se trata solo de que anotamos 
muchos cumpleaños a nuestro nombre, o de que 
la gente esté impresionada con nosotros. Se trata 
de que estén impresionados con Jesús. Se trata de 
nosotros como vasos a través de los cuales Dios 
puede tocar cada vez más la vida de las personas 
y manifestar la luz de Su reino en este mundo 
oscurecido por el pecado.

Una de las personas en la Biblia que podemos 
usar como ejemplo de esto es Daniel. Como judío 

aprender; y todo lo que aprendes al respecto siempre 
está bajo el ataque del diablo, del ladrón.

Entonces, para mantener tu nivel actual de fe y 
seguir avanzando, debes seguir alimentándote de 
lo que la Biblia dice al respecto. Debes meditar 
y desarrollar continuamente tu dominio de los 
principios fundamentales de la fe.

Para entender por qué, piensa en la última vez 
que viste un campeonato deportivo de algún tipo 
en la televisión. ¿Qué estabas viendo? Estabas 
viendo atletas que dominaban los fundamentos. No 
llegaron a ser los mejores del mundo en su deporte 
al encontrar una nueva forma extraña de jugarlo. 
Se destacaron al dominar los conceptos básicos del 
juego.

Lo mismo es cierto para los creyentes. Nos 
convertimos en los campeones que Dios nos creó 
al enfocarnos, trabajar y vivir continuamente las 
verdades básicas y simples de la fe.

“Tú dices eso simplemente porque eres un 
predicador de fe.”

No, lo digo porque la Biblia confi rma una y otra 
vez que la fe es fundamental para nuestro caminar 
con Dios.

No podemos ser salvos sin la fe. 
(Efesios 2:8)

Es imposible agradar a Dios sin ella. 
(Hebreos 11:6) 

No podemos vivir una fe cristiana sin ella. 
(Romanos 1:17)

No podemos vencer al mundo sin ella. 
(1 Juan 5:4) 

Todo lo que no es de fe es pecado. 
(Romanos 14:23)

Hebreos 11:4 dice: «Por la fe, Abel ofreció a 
Dios un sacrifi cio más aceptable…» Entonces, 
claramente la fe y la excelencia son inseparables. 
¡Se necesita una fe cada vez mayor para tener un 
impacto cada vez mayor para Dios!

La puerta de entrada a lo sobrenatural
¿Qué más puedes hacer para seguir aumentando 

tu impacto? Puedes desarrollarte en tu conocimiento 
práctico del poder y la gloria de Dios.

«Porque Dios, que ordenó que la luz respland-
eciera en las tinieblas, hizo brillar su luz en nuestro 
corazón para que conociéramos la gloria de Dios 

del Antiguo Testamento, fue llevado cautivo de 
adolescente a Babilonia y reclutado al servicio 
del rey Nabucodonosor. Comenzó simplemente 
como un sirviente, pero siguió siendo promovido 
de un puesto de gobierno a otro. Brillaba tanto en 
ese ambiente secular e impío que, eventualmente, 
ganó el respeto del rey Darío quien:

«…tomó la decisión de constituir sobre su 
reino ciento veinte sátrapas que se encargaran del 
gobierno. Sobre ellos puso a tres gobernadores, a 
quienes los sátrapas debían rendir cuentas, para 
que los intereses del rey no se vieran afectados. 
Uno de los tres gobernadores era Daniel, aunque 
Daniel estaba por encima de los sátrapas y los 
gobernadores porque en él radicaba un espíritu 
superior. Incluso, el rey pensaba ponerlo a cargo 
de todo el reino.» (Daniel 6:1-3).

¡Piénsalo! Daniel pasó de ser un sirviente en el 
palacio a ser esencialmente el primer ministro. Su 
infl uencia creció hasta que afectó a toda la nación. 
¿Por qué? ¿Qué lo llevó a ser preferido sobre los 
demás?

En el encontraron un espíritu de excelencia.

Dominando los fundamentos
Si Daniel pudo operar con ese tipo de excelencia 

y tener tanto impacto bajo el Antiguo Pacto, 
¡piensa lo qué podemos hacer como creyentes del 
Nuevo Pacto!

Hemos nacido de nuevo a imagen de Jesús, 
de quien Dios dijo: «Éste es mi Hijo amado, en 
quien me complazco.» Somos participantes de un 
ministerio mucho mejor, hemos sido hechos uno 
con Él y heredamos Su nombre más sublime.» 
(Ver 2 Pedro 1:17; Hebreos 8:6, 1:4).

Por nuestra propia naturaleza en Cristo, ¡fuimos 
creados para sobresalir!

Sobresalir signifi ca “alcanzar el lugar más alto” o 
“prosperar”. De eso me estaba hablando Dios ese 
día en Lagos. Estaba diciéndome que, así como 
Daniel, debemos operar con tanta excelencia en 
nuestro caminar con Él y en nuestro ministerio a 
los demás, que avanzamos continuamente.

“Pero hermano Copeland, ¿cómo puedo 
asegurarme de que estoy haciendo eso? ¿Qué 
pasos prácticos puedo tomar para asegurarme de 
seguir avanzando, de modo que no me despierte 
en cinco o diez años y descubra que todavía estoy 
en el mismo lugar donde estoy ahora?”

Por un lado, puedes continuar desarrollándote 
en los conceptos básicos de la fe.

¡La fe es el secreto del éxito espiritual! No 
importa cuánto lo estudies, siempre hay más que 

6   :   LV V C

INSCRÍBETE HOY // KCM.ORG/SACRAMENTO

CON KENNETH COPELAND Y JERRY SAVELLE

SACRAMENTO, CALIFORNIA

23-25 DE ABRIL, 2020
HABRÁ TRADUCCIÓN EN ESPAÑOL

sp 3_20 kenneth.indd   6 2/17/20   11:33 AM



aprender; y todo lo que aprendes al respecto siempre 
está bajo el ataque del diablo, del ladrón.

Entonces, para mantener tu nivel actual de fe y 
seguir avanzando, debes seguir alimentándote de 
lo que la Biblia dice al respecto. Debes meditar 
y desarrollar continuamente tu dominio de los 
principios fundamentales de la fe.

Para entender por qué, piensa en la última vez 
que viste un campeonato deportivo de algún tipo 
en la televisión. ¿Qué estabas viendo? Estabas 
viendo atletas que dominaban los fundamentos. No 
llegaron a ser los mejores del mundo en su deporte 
al encontrar una nueva forma extraña de jugarlo. 
Se destacaron al dominar los conceptos básicos del 
juego.

Lo mismo es cierto para los creyentes. Nos 
convertimos en los campeones que Dios nos creó 
al enfocarnos, trabajar y vivir continuamente las 
verdades básicas y simples de la fe.

“Tú dices eso simplemente porque eres un 
predicador de fe.”

No, lo digo porque la Biblia confi rma una y otra 
vez que la fe es fundamental para nuestro caminar 
con Dios.

No podemos ser salvos sin la fe. 
(Efesios 2:8)

Es imposible agradar a Dios sin ella. 
(Hebreos 11:6) 

No podemos vivir una fe cristiana sin ella. 
(Romanos 1:17)

No podemos vencer al mundo sin ella. 
(1 Juan 5:4) 

Todo lo que no es de fe es pecado. 
(Romanos 14:23)

Hebreos 11:4 dice: «Por la fe, Abel ofreció a 
Dios un sacrifi cio más aceptable…» Entonces, 
claramente la fe y la excelencia son inseparables. 
¡Se necesita una fe cada vez mayor para tener un 
impacto cada vez mayor para Dios!

La puerta de entrada a lo sobrenatural
¿Qué más puedes hacer para seguir aumentando 

tu impacto? Puedes desarrollarte en tu conocimiento 
práctico del poder y la gloria de Dios.

«Porque Dios, que ordenó que la luz respland-
eciera en las tinieblas, hizo brillar su luz en nuestro 
corazón para que conociéramos la gloria de Dios 

del Antiguo Testamento, fue llevado cautivo de 
adolescente a Babilonia y reclutado al servicio 
del rey Nabucodonosor. Comenzó simplemente 
como un sirviente, pero siguió siendo promovido 
de un puesto de gobierno a otro. Brillaba tanto en 
ese ambiente secular e impío que, eventualmente, 
ganó el respeto del rey Darío quien:

«…tomó la decisión de constituir sobre su 
reino ciento veinte sátrapas que se encargaran del 
gobierno. Sobre ellos puso a tres gobernadores, a 
quienes los sátrapas debían rendir cuentas, para 
que los intereses del rey no se vieran afectados. 
Uno de los tres gobernadores era Daniel, aunque 
Daniel estaba por encima de los sátrapas y los 
gobernadores porque en él radicaba un espíritu 
superior. Incluso, el rey pensaba ponerlo a cargo 
de todo el reino.» (Daniel 6:1-3).

¡Piénsalo! Daniel pasó de ser un sirviente en el 
palacio a ser esencialmente el primer ministro. Su 
infl uencia creció hasta que afectó a toda la nación. 
¿Por qué? ¿Qué lo llevó a ser preferido sobre los 
demás?

En el encontraron un espíritu de excelencia.

Dominando los fundamentos
Si Daniel pudo operar con ese tipo de excelencia 

y tener tanto impacto bajo el Antiguo Pacto, 
¡piensa lo qué podemos hacer como creyentes del 
Nuevo Pacto!

Hemos nacido de nuevo a imagen de Jesús, 
de quien Dios dijo: «Éste es mi Hijo amado, en 
quien me complazco.» Somos participantes de un 
ministerio mucho mejor, hemos sido hechos uno 
con Él y heredamos Su nombre más sublime.» 
(Ver 2 Pedro 1:17; Hebreos 8:6, 1:4).

Por nuestra propia naturaleza en Cristo, ¡fuimos 
creados para sobresalir!

Sobresalir signifi ca “alcanzar el lugar más alto” o 
“prosperar”. De eso me estaba hablando Dios ese 
día en Lagos. Estaba diciéndome que, así como 
Daniel, debemos operar con tanta excelencia en 
nuestro caminar con Él y en nuestro ministerio a 
los demás, que avanzamos continuamente.

“Pero hermano Copeland, ¿cómo puedo 
asegurarme de que estoy haciendo eso? ¿Qué 
pasos prácticos puedo tomar para asegurarme de 
seguir avanzando, de modo que no me despierte 
en cinco o diez años y descubra que todavía estoy 
en el mismo lugar donde estoy ahora?”

Por un lado, puedes continuar desarrollándote 
en los conceptos básicos de la fe.

¡La fe es el secreto del éxito espiritual! No 
importa cuánto lo estudies, siempre hay más que 
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naturaleza 
en Cristo, 
¡fuimos 
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Campaña de 
Victoria— 

Sacramento 
23-25 de abril  |  Sacramento, California

Campaña de
 Victoria—

Peru
8-9 de mayo | Lima, Peru

Colombia 
Creyentes del 

Suroeste 
13-16 de mayo | Bogotá, Colombia

Campaña de 
Victoria del 
Medio Oeste 

28-30 de mayo |  Southfi eld, Michigan

Convención de Creyentes 
de la Costa Oeste 
29 de junio – 4 de julio: Ontario, California

Convención de Creyentes 
del Suroeste 

3-8 de agosto:  Fort Worth, Texas 

Campaña de 
Victoria—

Washington, D.C. 
12-14 de noviembre  |  Woodbridge, Virginia
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que resplandece en el rostro de Cristo. Pero ten-
emos este tesoro en vasijas de barro para que se 
vea que tan sublime poder viene de Dios y no de 
nosotros.» (2 Corintios 4:6-7, NVI).

Resalté la palabra Cristo para que recordem-
os que no es el apellido de Jesús. Es la palabra 
griega para la “unción”, que en este contexto 
se refiere al poder y la gloria de Dios que vino 
sobre Jesús cuando fue bautizado en el Espíritu 
Santo.

Jesús mismo dijo que la Unción del Espíritu 
Santo fue lo que le permitió ministrar con poder 
divino. En lugar de atribuir Su excelencia en el 
ministerio al hecho de que Él es el Hijo de Dios, 
declaró: «El Espíritu del Señor está sobre mí. Me 
ha ungido…» (Lucas 4:18).

Jesús fue el Hijo de Dios toda Su vida terrenal. 
Siempre tuvo al Espíritu Santo viviendo en Él. 
Sin embargo, nunca hizo un solo milagro hasta 
que a los 30 años recibió el bautismo en el Espíritu 
Santo, y el Espíritu de Dios vino sobre Él. Fue 
entonces cuando fue ungido para el ministerio 
y comenzó a hacer las obras sobrenaturales de 
Dios.

Cuando nosotros, como creyentes, recibimos 
el bautismo en el Espíritu Santo, nos sucede lo 
mismo. El Espíritu que vino sobre Jesús viene 
sobre nosotros y nos unge para hacer Sus obras. 
Además de tener la grandeza de Dios dentro de 
nosotros debido al nuevo nacimiento, Su grandeza 
viene sobre nosotros para empoderarnos para el 
ministerio sobrenatural.

Una forma de desarrollar ese empoderamiento 
es orando en otras lenguas.

¡Orar en lenguas es la puerta de entrada 
a lo sobrenatural! Cuanto más lo hagas, 
más aumentará tu conocimiento del poder 
sobrenatural y la gloria de Dios. Cuanto más 
aumenta el conocimiento, más se manifestará la 
excelencia de Su poder en tu vida.

“Bueno”, podrías decir, “como no soy un 
predicador, realmente no creo que orar en lenguas 
sea del todo necesario para mí.”

¿No es necesario? Orar en lenguas te permite 
comunicarte con Dios sobrenaturalmente. Te 
permite hablar misterios y orar más allá de 
tu comprensión de acuerdo con Su voluntad 
perfecta (1 Corintios 14:2; Romanos 8:26-27). 
Te edifica y te construye sobre tu santísima fe 
( Judas 1:20).

Cada una de esas cosas es necesaria si quieres 
seguir aumentando tu impacto espiritual. 
Entonces, ¿por qué no aprovecharlas? Si aún no 
lo has hecho, ¿por qué no le pides al Señor en 
este momento que te bautice con Su Espíritu 
y comienzas a hablar en lenguas por fe? (Ver 
Hechos 2:4, 10:45, 19:6.)

He estado orando en lenguas por más de 50 
años, y te recomiendo que lo hagas todos los 
días. No solo en tus tiempos devocionales con El 
Señor, sino en cada oportunidad. Ora en lenguas 
en la ducha y cuando conduzcas al trabajo. Ora 
en lenguas mientras preparas la cena y cuando te 
estés alistando para acostarte. Si haces eso además 
de meditar en LA PALABRA y practicar los 
fundamentos de la fe, caminarás cada vez más en 
la Unción de Dios.

Como creyente bautizado por el Espíritu 
Santo, esa unción te pertenece. Está ahí para 
permitirte liberar el poder de Dios que quita la 
carga y destruye el yugo a cada persona a la que le 
testifiques. Cada vez que compartes el evangelio 
con alguien, la Unción de la gloria de Dios y Su 
excelente poder están ahí presentes.

Por lo tanto, determina edificarte en él. 
Aprende cómo cooperar con él y no transgredirlo, 
y la misma Unción del Espíritu Santo que cambió 
la vida de las personas a través del ministerio de 
Jesús también cambiará la vida de las personas a 
través de ti.

Prosigue hacia el premio
¡Eso es algo que vale la pena buscar! Caminar 

con Jesús y ministrar bajo Su Unción es lo más 
preciado que existe en la vida. Como escribió 
el apóstol Pablo en Filipenses 3: «Y a decir 
verdad, incluso estimo todo como pérdida por la 
excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi 
Señor. Por su amor lo he perdido todo, y lo veo 
como basura, para ganar a Cristo y ser hallado 
en él, no por tener mi propia justicia… sino por 
tener la justicia que es de Dios y que viene por la 
fe, la fe en Cristo” (versículos 8-9). 

¡Pablo usó un lenguaje fuerte allí! Comparó 
tener fe en cualquier cosa que no sea el Ungido 
y Su Unción con tener fe en la basura. Dijo que 
cuando se trata de excelencia en el ministerio, 
confiar en el dinero es como confiar en la basura. 
Confiar en las habilidades humanas naturales 
es como confiar en la basura. Depender de una 
educación superior o logros académicos es como 
depender de la basura.

¡No queremos desperdiciar nuestras vidas en 
la basura! ¡Queremos invertirlas en perseguir la 
excelencia que se encuentra en el conocimiento 
del Señor Jesús y Su Unción! Queremos decir, 
como lo hizo Pablo: «una cosa sí hago: me olvido 
ciertamente de lo que ha quedado atrás, y me 
extiendo hacia lo que está adelante; ¡prosigo a 
la meta, al premio del supremo llamamiento de 
Dios en Cristo Jesús!» (versículos 13-14).

¡Esta es una tercera clave para aumentar tu 
impacto espiritual! Olvida esas cosas que han 
quedado atrás. Deja de pensar en la cantidad 
de faltas que cometiste ayer. El día de ayer está 
muerto y ha desaparecido, así que arrepiéntete de 
lo que sea que hayas hecho mal, olvídalo y avanza 
hacia el llamado del gran premio de Dios.

Prosigue para crecer en Su Unción. Prosigue 
para permanecer debajo de él, no solo para tu 
beneficio y para el beneficio de tu familia, sino 
porque alguien enfermo viene a tu camino. 
Alguien que ha sido oprimido por el diablo 
viene hacia ti. Vendrá alguien que necesita una 
palabra de Dios o un milagro y para recibirlo 
necesitarán que les ministres la excelencia del 
poder sobrenatural de Dios.

¡Así que prepárate para ellos! Sigue aumentando 
en la fe y en la unción todos los días… semana 
tras semana… año tras año. Sigue aumentando tu 
impacto para el reino de Dios década tras década 
hasta que, a los 120 años cuando hayas terminado 
tu carrera, escuches a Jesús decir: “Bien hecho, fiel 
servidor. ¡Bienvenido a casa!” 

PULL QUOTES
1. “Todos estamos llamados a tener un impacto 

para Dios en este mundo y ese impacto siempre 
debe ir en aumento.”

2. “Por nuestra propia naturaleza en Cristo, 
¡fuimos creados para sobresalir!”

3. “Orar en lenguas te permite comunicarte 
con Dios sobrenaturalmente.”

Orar en lenguas te permite 
comunicarte con Dios 
sobrenaturalmente.
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porque alguien enfermo viene a tu camino. 
Alguien que ha sido oprimido por el diablo 
viene hacia ti. Vendrá alguien que necesita una 
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tras semana… año tras año. Sigue aumentando tu 
impacto para el reino de Dios década tras década 
hasta que, a los 120 años cuando hayas terminado 
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PULL QUOTES
1. “Todos estamos llamados a tener un impacto 

para Dios en este mundo y ese impacto siempre 
debe ir en aumento.”

2. “Por nuestra propia naturaleza en Cristo, 
¡fuimos creados para sobresalir!”

3. “Orar en lenguas te permite comunicarte 
con Dios sobrenaturalmente.”

KCM Outreach
Kenneth Copeland Ministries Africa
At Kenneth Copeland Ministries, we take God’s Word as 

fi nal authority. � at’s why for more than 50 years, proclaiming the truth 
of God’s Word and His unconditional love has been the focus and 
mission of KCM. We are called to bring believers from the milk to the 
meat of the Word—to teach them how to exercise their faith so they 
can mature spiritually and live victoriously. 

� rough its headquarters in Fort Worth, Texas, and its fi ve 
international offi  ces, KCM provides assistance to people and ministries 
around the world. 

Hace poco, nuestra 
ofi cina KCM en África
ayudó a 100 familias en dos asentamientos 

informales en las inmediaciones de 
Krugersdorp, Sudáfrica. Cada una de estas 

familias, las cuales viven por debajo del nivel 
de pobreza y sin agua potable ni electricidad, 

recibió una cesta llena de víveres con 
sufi ciente comida para ayudarlos durante la 

temporada navideña.

Si eres colaborador de KCM, también formas 
parte de este alcance, porque compartes todo 

lo que hacemos: cada alma que se salva, 
cada persona que es sanada, cada 
persona cuya vida es tocada. No 

podríamos hacerlo sin ti… ¡gracias! 

Orar en lenguas te permite 
comunicarte con Dios 
sobrenaturalmente.

#SerAmableEsImportante
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Reinhard Bonnke estaba decidido, y nada 
podía desviarlo del camino elegido. 

Al comienzo, muchos se mostraron 
escépticos ante su decisión aparentemente 
prematura. Pero, incluso a través de sus 
dudas, nadie podía negar la obvia dedicación 
del muchacho a su llamado.

Su deseo de servir a Dios en África se 
volvió tan abrumador que terminó 
ganándose un apodo entre sus amigos. 
Lo llamaban “El pequeño misionero”. 
 
Una confirmación
Muchos años después, en febrero de 1984, 
en Soweto, Sudáfrica, Kenneth y Gloria 
Copeland se sentaron en un pequeño 

Populating Heaven

remolque, frente a un Bonnke ahora mayor, 
y su esposa Annie. Era la primera vez que se 
encontraban con el intenso joven evangelista, 
y de repente el espíritu de profecía recayó 
sobre el hermano Copeland.

Primero, Kenneth profetizó que Bonnke algún 
día les predicaría a millones, una profecía que se 
cumplió en noviembre de 2000 cuando, durante 
una cruzada de seis días que Bonnke celebró 
en Lagos, Nigeria, 6 millones de personas 
se inscribieron para escuchar el evangelio 
predicado. ¡En la última noche de la reunión, 
1.093.475 personas recibieron la salvación!

Pero, cuando estrechaban un saludo de 
despedida, el Señor le habló una palabra más 
a Reinhard a través del hermano Copeland. 

Reinhard Bonnke: 

¡Saqueó el infierno y

POBLÓ EL 
CIELO!

Recordando a
Reinhard Bonnke

Tenía solo 10 años, 
pero a esa tierna edad 
ya sabía lo que quería 

hacer con su vida.
Mientras muchos de sus 

amigos soñaban con 
ser bomberos, policías, 
médicos y demás, este 
pequeño y joven niño 

alemán solo tenía una 
ardiente ambición: 

“¡Quiero ser un 
misionero en África!”

 1,3 millones de 
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remolque, frente a un Bonnke ahora mayor, 
y su esposa Annie. Era la primera vez que se 
encontraban con el intenso joven evangelista, 
y de repente el espíritu de profecía recayó 
sobre el hermano Copeland.

Primero, Kenneth profetizó que Bonnke algún 
día les predicaría a millones, una profecía que se 
cumplió en noviembre de 2000 cuando, durante 
una cruzada de seis días que Bonnke celebró 
en Lagos, Nigeria, 6 millones de personas 
se inscribieron para escuchar el evangelio 
predicado. ¡En la última noche de la reunión, 
1.093.475 personas recibieron la salvación!

Pero, cuando estrechaban un saludo de 
despedida, el Señor le habló una palabra más 
a Reinhard a través del hermano Copeland. 

POBLÓ EL 
CIELO!

personas… 
corearon a 

viva voz: 
“¡Reclamo 

mi fuego en 
el nombre 
de Jesús!”

 1,3 millones de 

sp 3_20 RB.indd   11 2/17/20   11:35 AM



1 2   :   LV V C

Le dijo: Reinhard, mantente preparado. Llegará 
una hora en la que te enviaré de regreso a 
Alemania para hacer algunas cosas, porque voy 
a derribar ese Muro de Berlín y lo haré de manera 
milagrosa; quiero que estés listo con el Evangelio 
cuando lo haga.

Cinco años después, el Señor hizo pública 
esa profecía sobre el Muro de Berlín cuando, 
el domingo 4 de junio de 1989, el hermano 
Copeland se presentó ante la congregación 
de la Iglesia Internacional Eagle Mountain y 
profetizó: El Muro de Berlín se derrumbará. 
¡Cinco meses después, el 9 de noviembre de 
1989, así fue como sucedió!

“Un día no le estaba permitido a nadie predicar 
abiertamente en Europa del Este y, de repente, 
al siguiente día toda Europa se había abierto”, 
recordaría Bonnke más tarde durante una 
entrevista con la revista La Voz de Victoria del 
Creyente. “Cuando nuestro Dios decide que es 
hora de cambiar, lo imposible se derrite ante Él 
como la mantequilla en una plancha de asar.”

De hecho, cambio es exactamente lo que sucedió 
en los años subsiguientes, ya que el evangelista 
Reinhard Bonnke, quien se fue a casa para estar 
con el Señor en diciembre pasado, finalmente 
logró presenciar casi 80 millones de decisiones 
tomadas y documentadas para Jesucristo a 
través de su trabajo misionero en África y otras 
partes del mundo.  

En el 2000, Bonnke se puso de pie ante un 
grupo sobrenatural de 1,3 millones de personas, 
mientras coreaban a viva voz: “¡Reclamo mi 
fuego en el nombre de Jesús!” Fue el evento más 
grande jamás registrado en la historia de las 
reuniones celebradas por Cristo para Todas las 
Naciones, una asociación evangelística global 
que se fundó en 1974, con un corazón por el 
continente africano. Sin embargo, aún faltaba 
algo más: el cumplimiento de una conexión 
divina hecha 16 años antes, cuando el hermano 
Copeland le profetizó.

Refiriéndose a esa profecía, Bonnke recordó que 
el hermano Copeland le había dicho: Llegará el 
día en que verás a un millón de personas salvas 
en un solo servicio.

“En aquellos días, no parecía que eso pudiera 
suceder”, relataba Bonnke. “Teníamos la carpa 
más grande del mundo, pero solo podía albergar 
a unas 34.000 personas.”

Sin embargo, el 12 de noviembre de 2000, 
la última noche de la cruzada de Lagos, esa 
profecía se cumplió.

“Cuando leí las estadísticas de la cruzada, me 
saltaron las lágrimas”, recordaba Bonnke.

Esa reunión también marcó el regreso de 
Bonnke a Nigeria después de una prohibición de 
nueve años luego de una revuelta musulmana 
que acabó con la vida de cientos de personas. 
Enojado con el diablo por obstaculizar el plan 
de Dios en Nigeria, Bonnke hizo un pedido de 
fe para recibir un retorno del 900% de las almas 
que el diablo había logrado robar durante esos 
nueve años.

“Al principio, tuvimos un promedio de 100.000 
personas aceptando la salvación cada semana”, 
decía Bonnke. “¡Más tarde el promedio semanal 
saltó a un millón!” 

Poblando el cielo
Desde Ciudad del Cabo en Sudáfrica, hasta 
El Cairo y alrededor del mundo, Reinhard 
Bonnke y su equipo evangelístico de Cristo 
para Todas las Naciones han viajado cientos de 
miles de millas en un esfuerzo por difundir el 
mensaje de Dios. Y durante gran parte de ese 

tiempo, los Ministerios Kenneth Copeland 
han desempeñado un papel importante en 
la asistencia, tanto a través de la oración 
como a través de la ayuda financiera para las 
campañas de evangelismo masivo realizadas 
por Bonnke con su ministerio.

En los primeros años, Bonnke celebraba 
reuniones en una carpa con capacidad para 
tan solo 800 personas. Pero, a medida que 
aumentaba la asistencia, se debieron comprar 
carpas cada vez más grandes, hasta que 
finalmente, en 1984, se encargó la construcción 
de la estructura móvil más grande del mundo: 
¡una carpa con capacidad para 34.000 
personas! Transportar esta montaña de lona 
y acero requeriría el uso de 19 camiones 
remolques, lo que presentaba un dilema 
financiero para Bonnke, quien decidió recurrir 
a sus colegas cristianos de todo el mundo. Entre 
las organizaciones religiosas que acudieron en 
su ayuda se encontraba KCM, que financió la 
compra de dos de estos camiones.

Hoy en día, KCM continúa compartiendo las 
recompensas de la cosecha de los últimos días 
al apoyar las campañas masivas de evangelismo 
llevadas a cabo por Cristo para Todas las 
Naciones, ahora bajo el liderazgo de Daniel 
Kolenda. Con su estilo evangelista moderno, 
Kolenda ha llevado a más de 21 millones de 
personas a encontrarse cara a cara con Cristo 
a través de campañas evangelísticas masivas 
al aire libre en algunos de los lugares más 
peligrosos, hostiles y remotos de la tierra.

“Hace años”, recordaba Reinhard durante 
una entrevista, “el Espíritu Santo habló a mi 
corazón: Reinhard, vas a saquear el infierno y 
poblar el cielo por el bien del Calvario”. Desde 
entonces, Bonnke hizo exactamente eso. 

 El joven Reinhard (centro) predicando

Gloria y Kenneth con Reinhard.
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De hecho, cambio es exactamente lo que sucedió 
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logró presenciar casi 80 millones de decisiones 
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través de su trabajo misionero en África y otras 
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divina hecha 16 años antes, cuando el hermano 
Copeland le profetizó.

Refi riéndose a esa profecía, Bonnke recordó que 
el hermano Copeland le había dicho: Llegará el 
día en que verás a un millón de personas salvas 
en un solo servicio.

“En aquellos días, no parecía que eso pudiera 
suceder”, relataba Bonnke. “Teníamos la carpa 
más grande del mundo, pero solo podía albergar 
a unas 34.000 personas.”

Sin embargo, el 12 de noviembre de 2000, 
la última noche de la cruzada de Lagos, esa 
profecía se cumplió.

“Cuando leí las estadísticas de la cruzada, me 
saltaron las lágrimas”, recordaba Bonnke.

Esa reunión también marcó el regreso de 
Bonnke a Nigeria después de una prohibición de 
nueve años luego de una revuelta musulmana 
que acabó con la vida de cientos de personas. 
Enojado con el diablo por obstaculizar el plan 
de Dios en Nigeria, Bonnke hizo un pedido de 
fe para recibir un retorno del 900% de las almas 
que el diablo había logrado robar durante esos 
nueve años.

“Al principio, tuvimos un promedio de 100.000 
personas aceptando la salvación cada semana”, 
decía Bonnke. “¡Más tarde el promedio semanal 
saltó a un millón!” 

Poblando el cielo
Desde Ciudad del Cabo en Sudáfrica, hasta 
El Cairo y alrededor del mundo, Reinhard 
Bonnke y su equipo evangelístico de Cristo 
para Todas las Naciones han viajado cientos de 
miles de millas en un esfuerzo por difundir el 
mensaje de Dios. Y durante gran parte de ese 

tiempo, los Ministerios Kenneth Copeland 
han desempeñado un papel importante en 
la asistencia, tanto a través de la oración 
como a través de la ayuda fi nanciera para las 
campañas de evangelismo masivo realizadas 
por Bonnke con su ministerio.

En los primeros años, Bonnke celebraba 
reuniones en una carpa con capacidad para 
tan solo 800 personas. Pero, a medida que 
aumentaba la asistencia, se debieron comprar 
carpas cada vez más grandes, hasta que 
fi nalmente, en 1984, se encargó la construcción 
de la estructura móvil más grande del mundo: 
¡una carpa con capacidad para 34.000 
personas! Transportar esta montaña de lona 
y acero requeriría el uso de 19 camiones 
remolques, lo que presentaba un dilema 
fi nanciero para Bonnke, quien decidió recurrir 
a sus colegas cristianos de todo el mundo. Entre 
las organizaciones religiosas que acudieron en 
su ayuda se encontraba KCM, que fi nanció la 
compra de dos de estos camiones.

Hoy en día, KCM continúa compartiendo las 
recompensas de la cosecha de los últimos días 
al apoyar las campañas masivas de evangelismo 
llevadas a cabo por Cristo para Todas las 
Naciones, ahora bajo el liderazgo de Daniel 
Kolenda. Con su estilo evangelista moderno, 
Kolenda ha llevado a más de 21 millones de 
personas a encontrarse cara a cara con Cristo 
a través de campañas evangelísticas masivas 
al aire libre en algunos de los lugares más 
peligrosos, hostiles y remotos de la tierra.

“Hace años”, recordaba Reinhard durante 
una entrevista, “el Espíritu Santo habló a mi 
corazón: Reinhard, vas a saquear el infi erno y 
poblar el cielo por el bien del Calvario”. Desde 
entonces, Bonnke hizo exactamente eso. 

Desde mediados de la 
década de 1980, 
KCM ha seguido 

apoyando campañas 
de evangelismo 

llevadas a cabo por 
Cristo para Todas las 

Naciones.

Refl exionando 
recientemente sobre 

su relación personal y 
ministerial con 

Bonnke, el hermano 
Copeland dijo:

“La única vez que 
prediqué en la tarima 

de Reinhard, dijo: 
‘Quiero que invites a 
las personas a recibir 

el Espíritu Santo’. Esto 
pasó mucho tiempo 
antes de que hubiera 
grandes multitudes. 

Nunca tuve el privilegio 
de ver personalmente 
a una de esas masivas 

multitudes… Él acababa 
de terminar de predicar 

sobre el Espíritu Santo, y 
yo compartí una simple 

invitación. Le dije a la 
multitud: ‘Si quieres 

venir a recibir el Espíritu 
de Dios y hablar en otras 

lenguas, acércate a la 
tarima.’”

“¡No esperaba una 
estampida! ¡Nueve mil 

personas corrieron hacia 
la tarima esa noche!”

“Estoy tan emocionado de 
que esté en los brazos de 

Jesús, pero ya lo extraño.”

“Se que gran parte 
de la prosperidad; la 

prosperidad fi nanciera y 
el tremendo crecimiento 

fi nanciero de los 
Ministerios Kenneth 
Copeland se debieron 
a que tuve el honor de 
ser colaborador con el 

mayor ganador de almas 
de nuestro tiempo, y 

estoy emocionado por 
eso. El regreso a casa de 
Reinhard no es el fi nal. 
Es solo el comienzo… 

Reinhard no es alguien 
que fue, sino que todavía 

es. El solo se mudó. 
Él acaba de salir de la 

ciudad. Dejó su cuerpo 
aquí por unos días y se 

mudó al cielo.”

kcm.org/worldchanger
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‘Mi niña nació’
El año pasado sufrí un 

aborto espontáneo y, justo 
el día anterior, había leído 
en la revista LVVC sobre 

una mujer que Dios bendijo 
con un bebé después de 
varios abortos similares. 
Fue un gran testimonio y 
lo envié a algunos amigos 

que con� aban en Dios para 
tener bebés. Poco sabía que 
Dios me estaba preparando 
para lo que vendría después, 

y que saldría victoriosa a 
través de la Palabra.

Después del incidente, 
continué � rme en la Palabra. 
Volví a quedar embarazada y 
lo mismo me sucedió meses 
más tarde. Seguí declarando 
la Palabra y llamé a la línea 
de oración y se pusieron 
de acuerdo conmigo que 
daría testimonio. Mientras 

esperaba mi milagro, el 
Señor me dio el nombre, por 

lo que mi familia y amigos 
comenzaron a declarar ese 

nombre independientemente 
de cualquier síntoma negativo.

El programa LVVC fue 
una fuente de aliento ya 
que los programas que 

escuché fortalecieron mi 
fe. Para septiembre, estaba 
embarazada nuevamente. El 
embarazo fue fácil y perfecto, 

sin náuseas matutinas. 
¡A Dios sea la gloria! El 
miércoles 1 de mayo de 

2019 nació mi niña. Ella es 
absolutamente perfecta.

O.A.  |  Inglaterra

¡Dos préstamos pagados!
Desde que hicimos nuestra 
primera donación durante 
el VICTORYthon™ 2019, 

ya hemos pagado dos 
préstamos. Creemos en la 

libertad total de deudas 
y sabemos que Dios nos 

quiere libres más rápido de 
lo que nosotros queremos. 

Acepté que nuestras deudas 
restantes se pagarían 
exponencialmente en 

su totalidad, borradas o 
canceladas. ¡Gracias por el 
canal VICTORY Channel™ 

y todo lo que hacen!

W.D.  |  Baton Rouge, La.

Libre de deudas en ocho meses
En enero de 2019 tenía más de $21.000 dólares en deudas. Escuché a Kenneth 

decir: “Incluso si solo puedes pagar $1 dólar para salir de deudas, hazlo”. Decidí 
que podía poner $10 dólares cada mes para pagar mi deuda. ¡Alabado sea el 

Señor! El 8 de agosto de 2019, fui libre de deudas. ¡Qué milagro!

D.H.  |  Roanoke, Texas

PERDIDOS Y 
ENCONTRADOS
Nunca dejé de orar por 
algunos artículos que 

había perdido hace 
años. ¡Les había pedido 

que oraran para que 
los encontrara, y luego 
llegó el rompimiento! 
Los encontré en una 

cobija que estaba 
enrollada. ¡Agradezco a 
Dios por contestar sus 

oraciones! 

L.G.  |  Aiken, S.C.

Las leyes de la prosperidad 
Abrieron sus ojos 
He visto la pobreza, la lucha y la contienda por 
más de 20 años, y he sido incapaz de salir de ese 
círculo. Siembre me he mantenido fi el a Dios y no 
entendía por qué me seguía sucediendo. 
Cuando ofrecieron sus libros de manera gratuita, 
decidí probar lo que tenía que decir. Solicité el 
libro “Las Leyes de la Prosperidad”, y he recibido 
sus palabras con fe. ¡Guauu! ¡Guauu y guau! 
Ahora tengo las piezas del rompecabezas que me 
faltaban. Asisto regularmente a la iglesia, pero 
tengo hambre y sed de la justicia de Dios. Jesús 
es mi justicia. Mis ojos se han abierto, así como 
también mi comprensión. ¡Muchas gracias! Por 
supuesto, agradezco al Padre Dios y a Su Espíritu 
todo el tiempo.  A.S.  |  Texas

Un aumento en las comisiones
¡Sé que este es el primero de muchos testimonios 
que tendré a causa del VICTORYthon™ 2019! Hoy 
descubrieron que no me pagaron correctamente por 
una actualización de una cuenta que vendí en mayo. 
Dentro de las próximas semanas, ¡recibiré seis meses 
de comisiones por dicha cuenta! Me dicen que espere una 
cantidad signifi cativa, alrededor de $ 1.500. En el futuro, ¡veré 
un aumento de $300 en las comisiones mensuales de esa misma cuenta! 
¡Alabado sea el Señor! ¡Él es bueno y Su misericordia perdura para 
siempre! Vienen más testimonios, algunos ya están en proceso. ¡Los amo 
mucho a todos!   J.D.  |  Buford, Ga.

Su mensaje sobre el diezmo es 
muy cierto. Rompe el control que 
el dinero puede tener cuando esas 
tentaciones codiciosas surgen en 
mi carne. Me quita el dinero de la 
mano y lo envía a donde pertenece: 
a las manos de Dios. Recuerdo hace 
años cuando vivía en Massachusetts, 
el Espíritu Santo y yo tuvimos 

una discusión al respecto. Cuando 
el Pr. George dijo de diezmar sobre 
nuestros ingresos brutos, eso es 
exactamente lo que el Espíritu Santo 
me dijo. Recuerdo haber dicho “del 
neto” y Él dijo: “del bruto”, así que he 
diezmado del bruto desde entonces.

J.A.  |  Hobe Sound, Fla.

Diezmar abre la Puerta
¡Confi gura tu cuenta para ofrendar vía mensaje de texto hoy mismo!

Para mayor información, por favor visita: es.kcm.org/ofrenda-por-texto

Socios (colaboradores) son individuos, 
familias, empresas y Iglesias que 
� elmente o periódicamente colaboran 
en algún nivel con apoyo � nanciero y 
con sus oraciones. Tu apoyo � nanciero 
y oraciones  hace posible que los 

QUE SIGNIFICA SER UN ASOCIADO DE LOS MINISTERIOS KENNETH COPELAND

NO ES QUE BUSQUE DÁDIVAS, SINO QUE BUSCO FRUTO QUE ABUNDE EN VUESTRA CUENTA.  FILIPENSES 4:17-20 

¿Y QUIÉN OS ESCUCHARÁ EN ESTE CASO? PORQUE CONFORME A LA PARTE DEL QUE DESCIENDE A LA BATALLA, ASÍ HA DE 
SER LA QUE QUEDA CON EL BAGAJE; LES TOCARÁ PARTE IGUAL. 1 SAMUEL 30:24 
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13. Pray and be led of the Holy 
Spirit. Obey. Do something by 
faith.
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When you think 
like God, you get 

His victorious 
results. Renew 

your mind with 
the Word and 

learn to think like 
God.

by Gloria Copeland
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When you think 
like God, you get 

His victorious 
results. Renew 

your mind with 
the Word and 

learn to think like 
God.

by Gloria Copeland

¡Nunca ha sido tan fácil 
ofrendar en KCM!

TU OFRENDA 
AL ENVIAR UN
SIMPLE MENSAJE 
DE TEXTO

3

4

¡Confi gura tu cuenta para ofrendar vía mensaje de texto hoy mismo!

La próxima vez que desees ofrendar, 
simplemente envía la sílaba “kcm” seguida 
del monto deseado al número 36609. Por 
ejemplo: para donar $50 dólares, deberás 
enviar este texto: “kcm 50”.

Haz clic en el link para completar la 
inscripción en línea y completar la información 
correspondiente a tu método de pago (tarjeta 
débito o crédito, no se aceptan cheques).

Recibirás en respuesta un mensaje de 
texto con un link para que confi gures tu 
cuenta (sólo tendrás que hacer este paso 
la primera vez que dones).

Envía un texto con la sílaba “kcm” seguida 
por el monto que deseas donar al número 
36609.

Para mayor información, por favor visita: es.kcm.org/ofrenda-por-texto

Intentalo!

Socios (colaboradores) son individuos, 
familias, empresas y Iglesias que 
� elmente o periódicamente colaboran 
en algún nivel con apoyo � nanciero y 
con sus oraciones. Tu apoyo � nanciero 
y oraciones  hace posible que los 

Rápida. Fácil. Segura.

QUE SIGNIFICA SER UN ASOCIADO DE LOS MINISTERIOS KENNETH COPELAND

NO ES QUE BUSQUE DÁDIVAS, SINO QUE BUSCO FRUTO QUE ABUNDE EN VUESTRA CUENTA.  FILIPENSES 4:17-20 

¿Y QUIÉN OS ESCUCHARÁ EN ESTE CASO? PORQUE CONFORME A LA PARTE DEL QUE DESCIENDE A LA BATALLA, ASÍ HA DE 
SER LA QUE QUEDA CON EL BAGAJE; LES TOCARÁ PARTE IGUAL. 1 SAMUEL 30:24 

ministerios Kenneth Copeland lleve 
a cabo su misión global. Juntos, 
atreves de esta colaboración usted (es) 
comparten el galardón por cada alma 
que se salva, persona que es sanada y 
por cada vida transformada.
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por Melanie Hemry

De mediana edad, sin trabajo, y con la 
seguridad de que nunca había tenido el 
impacto para el reino de Dios que hubiera 
deseado, parecía que lo único que le quedaban 
eran preguntas: ¿Estaría Dios apacentándola? 
¿Había fallado alguna prueba de la vida? ¿Qué 
se estaba perdiendo?

Depositando sus compras en el auto, Becky 
condujo a casa en piloto automático.

Había sido criada en una familia católica con 
cinco hijos. A principios de la década de 1970, 
cuando la renovación carismática se extendió por 
la iglesia católica, sus dos padres habían nacido 
de nuevo y estaban llenos del Espíritu Santo. 
Su padre había sido uno de los empresarios que 
había fundado un capítulo de la Asociación de 
Empresarios del Evangelio Completo.

A los 14 años, Becky había entregado su 
corazón al Señor mientras asistía a una cruzada 

dirigida por David Wilkerson. No mucho 
después, sintió el llamado de Dios en su vida. 
Después de graduarse de la escuela secundaria, 
se mudó a Tulsa, Oklahoma, para asistir al 
Centro de Capacitación Bíblica Rhema. Fue en 
Rhema donde se le presentó por primera vez a 
Kenneth y Gloria Copeland, quienes hablaban 
a menudo en reuniones de campamento, 
servicios especiales en el campus, seminarios 
bíblicos de invierno y seminarios de oración.

Después de graduarse de Rhema, Becky se 
sintió inspirada a regresar a su iglesia natal, 
Cornerstone, en Johnson City. Como miembro 
del personal de tiempo completo, había servido 
allí durante 24 años a cargo del cuidado 
pastoral, ministerio de niños y universitarios, 
y en la administración. Durante esos años, 
también se casó con Jonathan Haas y crio a dos 
hijos maravillosos.

1 6   :   LV V C

EL MUNDO 
ESTÁ 

ESPERANDO
Becky Haas

 se encontraba en la fi la de pago 
en el Walmart de Johnson City, 

Tennessee, observando mientras el 
empleado revisaba sus compras. 

Como cualquier mujer de 53 años 
que comprara comestibles, parecía 
algo normal. Pero nada se sentía 

bien. Algo estaba mal.

Becky no podía encontrar su 
lugar. Era como si no supiera hacia 

dónde dar el siguiente paso.
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Aunque continuó como voluntaria en Corner-
stone, en 2004 Becky había renunciado a su puesto 

para dedicarse al ministerio itiner-
ante. Ella había trabajado sec-

ularmente hasta que la beca 
que apoyaba ese empleo 
no fue renovada. Luego, 
en el 2012, se hallaba de-
sempleada y sin nada en 
el horizonte.

Después de ocho meses 
sin poder encontrar trabajo, 

Becky estaba un día orando, 
cuando se escuchó decir lo que 

todavía considera una de las cosas 
más extravagantes:

“Señor”, oró, “sean cuales sean los desafíos en 
mi ciudad, estado y nación, deja que las soluciones 
fluyan a través de mí.”

Volviendo a lo básico
“Decidí que, hasta no saber lo que Dios tenía 

para mí a continuación, me dedicaría al estudio de 
la Biblia y la oración”, recuerda Becky. “Durante 
muchos años, fui colaboradora de KCM y asistí 
a sus reuniones. Entonces, sin trabajo, comencé a 
ver la transmisión del programa LVVC y encontré 
la serie que el Pastor George Pearsons y Gloria 
Copeland enseñaron en 2010 sobre la prosperidad 
y el incremento. Un día, el Pastor George alentó a 
todos los que miraban a descargar las notas, así que 
lo hice.”

Armada con las notas del programa LVVC, 
Becky comenzó a estudiar Deuteronomio 28.

“Aprendí con mayor detalle sobre LA 
BENDICIÓN de Abraham, y cómo Dios quería 
que yo fuera la cabeza y no la cola, una persona de 
gran influencia, y que Él bendeciría todo aquello 
en lo yo pusiera mis manos”, recuerda. “En lugar 
de ceder ante las imágenes de fracaso con las que el 
enemigo me bombardeó, renové mi pensamiento al 
hecho de que Dios quería que yo fuera una persona 
de influencia.”

“Aprendí que mi vida no estaba sujeta a los 
tiempos en los que vivía, ya fueran buenos o malos. 
Al confiar en Dios, florecería, incluso en tiempos 
de hambruna.”

En la carpeta de notas del programa de Becky 
había una lista de todas las escrituras relacionadas con 
el favor de Dios de la Biblia Amplificada. Becky las 
imprimió y comenzó a meditar diariamente en las 300 
escrituras, junto con las notas que había tomado de 
las transmisiones de televisión. En el proceso, según 
sus propias palabras, su desánimo se convirtió en una 
expectativa de que algo maravilloso la esperaba.

Durante ese mismo tiempo, Becky también 
encontró materiales del Dr. Ed Silvoso acerca del 
ministerio en el mundo de los negocios. Nunca 
había considerado que el ministerio que Dios tenía 
para ella podría estar fuera de los muros de la iglesia. 
Pero, mientras estudiaba los cuatro Evangelios, 
Becky hizo un descubrimiento sorprendente. Para 

su sorpresa, descubrió que de las 132 apariciones 
públicas que hizo Jesús, 122 de ellas se llevaron a 
cabo en el área mercantil. De las 52 parábolas que 
Jesús contó, 45 de ellas tenían un contexto laboral. 
De los 40 milagros registrados en el libro de 
Hechos, 39 de ellos tuvieron lugar en el mercado. 
Además, el 54% de las enseñanzas registradas de 
Jesús se centraron en experiencias de la vida diaria. 

“Esto cambió mi forma de pensar acerca del 
ministerio que ocurrió dentro de los muros de la iglesia 
y el ministerio que tuvo lugar fuera de los muros de 
la misma”, dice Becky. “Si nos fijamos en el modelo 
del Nuevo Testamento, la mayoría del ministerio 
tuvo lugar en el área mercantil. Se me ocurrió que 
deberíamos estar tan entusiasmados por ir a trabajar 
el lunes como por ir a la iglesia el domingo.”

“Como creyente, sabía que tenía vida eterna. 
Sin embargo, cuanto más estudiaba, más me daba 
cuenta de que tenía la vida del Eterno dentro de 
mí. Me di cuenta de que era como un paquete de 
levadura. Cuando me agreguen a cualquier mezcla, 
¡crecerá! Fue entonces cuando comencé a orar: 
‘Señor, sean cuales sean los desafíos en mi ciudad, 
estado y nación, deja que las soluciones fluyan a 
través de mí.’”

“Estaba orando por fe. Ni siquiera sabía cuáles 
eran los problemas, ni mucho menos las soluciones.”

Un nuevo llamado
En octubre de 2012, la ex jefe de Becky llamó 

para decirle que había oído hablar de una vacante 
en el Departamento de Policía de Johnson City. 
Buscaban un director para un puesto que ayudara 
a reducir la delincuencia y que sería financiado por 
una beca. Ella instó a Becky a que averiguara de 
qué se trataba.

Becky encontró el puesto y aplicó.
Después de un riguroso proceso de entrevistas 

en diciembre de 2012, fue contratada como 
directora del Proyecto de Reducción de Delitos 
Comunitarios, un programa subvencionado por 
un fondo de $800.000, destinado a reducir los 
delitos violentos y relacionados con las drogas en 
los dos vecindarios con las tasas de criminalidad 
más altas. Uno era un barrio residencial compuesto 
por muchas personas mayores. El otro, un barrio del 
centro de la ciudad.

El proyecto se centraba en cuatro pilares para 
abordar la delincuencia: prevención, aplicación de 
la ley, restauración de barrios y reducción de la tasa 
de reincidencia.

Uno de mis trabajos es reducir la tasa de 
reincidencia, pensó Becky. Podría ayudar si supiera 
lo que significa esa palabra. Al buscar el significado, 
Becky aprendió que la palabra se usaba para indicar 
“la velocidad a la cual los prisioneros dados de alta 
regresaban a la cárcel”.

La tasa de reincidencia para Tennessee oscilaba 
entre el 48% y 50%.

El puesto estaba diseñado a medida para Becky.
Dios lo había hecho.
“Tomé este trabajo sin experiencia previa en la 
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Es un mapa 
de ruta paso 
a paso de las 

distintas 
maneras en 

la que los 
cristianos 

en cualquier 
ciudad pueden 

convertirse 
en valiosos 

recursos 
para abordar 

distintos 
desafíos. 

Son ideas para 
servir a aquellos 
en tu ciudad que 

nunca pueden 
acercarse a la 
puerta de una 

iglesia.
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su sorpresa, descubrió que de las 132 apariciones 
públicas que hizo Jesús, 122 de ellas se llevaron a 
cabo en el área mercantil. De las 52 parábolas que 
Jesús contó, 45 de ellas tenían un contexto laboral. 
De los 40 milagros registrados en el libro de 
Hechos, 39 de ellos tuvieron lugar en el mercado. 
Además, el 54% de las enseñanzas registradas de 
Jesús se centraron en experiencias de la vida diaria. 

“Esto cambió mi forma de pensar acerca del 
ministerio que ocurrió dentro de los muros de la iglesia 
y el ministerio que tuvo lugar fuera de los muros de 
la misma”, dice Becky. “Si nos fijamos en el modelo 
del Nuevo Testamento, la mayoría del ministerio 
tuvo lugar en el área mercantil. Se me ocurrió que 
deberíamos estar tan entusiasmados por ir a trabajar 
el lunes como por ir a la iglesia el domingo.”

“Como creyente, sabía que tenía vida eterna. 
Sin embargo, cuanto más estudiaba, más me daba 
cuenta de que tenía la vida del Eterno dentro de 
mí. Me di cuenta de que era como un paquete de 
levadura. Cuando me agreguen a cualquier mezcla, 
¡crecerá! Fue entonces cuando comencé a orar: 
‘Señor, sean cuales sean los desafíos en mi ciudad, 
estado y nación, deja que las soluciones fluyan a 
través de mí.’”

“Estaba orando por fe. Ni siquiera sabía cuáles 
eran los problemas, ni mucho menos las soluciones.”

Un nuevo llamado
En octubre de 2012, la ex jefe de Becky llamó 

para decirle que había oído hablar de una vacante 
en el Departamento de Policía de Johnson City. 
Buscaban un director para un puesto que ayudara 
a reducir la delincuencia y que sería financiado por 
una beca. Ella instó a Becky a que averiguara de 
qué se trataba.

Becky encontró el puesto y aplicó.
Después de un riguroso proceso de entrevistas 

en diciembre de 2012, fue contratada como 
directora del Proyecto de Reducción de Delitos 
Comunitarios, un programa subvencionado por 
un fondo de $800.000, destinado a reducir los 
delitos violentos y relacionados con las drogas en 
los dos vecindarios con las tasas de criminalidad 
más altas. Uno era un barrio residencial compuesto 
por muchas personas mayores. El otro, un barrio del 
centro de la ciudad.

El proyecto se centraba en cuatro pilares para 
abordar la delincuencia: prevención, aplicación de 
la ley, restauración de barrios y reducción de la tasa 
de reincidencia.

Uno de mis trabajos es reducir la tasa de 
reincidencia, pensó Becky. Podría ayudar si supiera 
lo que significa esa palabra. Al buscar el significado, 
Becky aprendió que la palabra se usaba para indicar 
“la velocidad a la cual los prisioneros dados de alta 
regresaban a la cárcel”.

La tasa de reincidencia para Tennessee oscilaba 
entre el 48% y 50%.

El puesto estaba diseñado a medida para Becky.
Dios lo había hecho.
“Tomé este trabajo sin experiencia previa en la 

justicia penal”, admite Becky. “Mi única calificación 
fue haber pasado meses construyendo una imagen 
dentro de mí de la Palabra de Dios. Sabía que 
tenía LA BENDICIÓN sobre mi vida. También 
sabía que Él bendeciría cualquier cosa en la que yo 
pusiera mis manos.”

“En Juan 5:19, Jesús dijo que no podía hacer nada 
excepto lo que Su Padre le mostraba. Esa fue mi 
hoja de ruta. Cada vez que me encontraba con un 
problema, le pedía a mi padre que me mostrara qué 
pasos seguir. Tenía que recibirlos por fe, creyendo 
que el Más Grande que vivía en mí revelaría Sus 
ingeniosas ideas.”

Una de las primeras cosas que hizo Becky fue 
formar una reunión de líderes basados   en la fe en 
la estación de policía, donde los líderes religiosos 
de varias denominaciones aprendieron sobre las 
necesidades de las escuelas, los vecindarios, los 
hogares de acogida, el reingreso, la falta de vivienda 
y más. Luego, como resultado de lo que aprendieron, 
los líderes de la iglesia descubrieron exactamente 
cómo involucrar a sus congregaciones. Durante 
un tiempo en que las tensiones que rodeaban a la 
policía eran altas, por ejemplo, formaron un capítulo 
de “Adoptar un Policía”. Más de 1.400 miembros de 
la comunidad se inscribieron para orar diariamente 
por los oficiales.

Becky también tuvo la idea de estudiar los 
momentos del día en que ocurrían la mayoría de 
los delitos.

“Descubrí que en el centro de la ciudad, la hora 
pico para el crimen era de 2 a 4 a.m.”, comenta ella. 

“Cuando compartí esto con el sargento a cargo 

de la programación, dijo que el turno del centro 
terminaba a las 2 de la mañana. Él programó 
patrullas adicionales para las próximas dos horas. 
En seis meses, se habían realizado 64 arrestos en 
esa franja horaria.”

Libertad Condicional vs. Encarcelamiento 
“Para reducir la reincidencia formé un grupo 

que incluía jueces, administradores de libertad 
condicional y profesionales de la salud mental 
y expertos en justicia penal para decidir qué 
intervención se necesitaba”, dice Becky. “Después de 
ver un video de un programa utilizado en Georgia, 
decidimos hacer algo similar y establecimos lo 
que se llamó el Centro de Reporte Diario. El 
mismo proporcionaba un programa de libertad 
condicional de rehabilitación en lugar de la cárcel 
para delincuentes con adicciones, y tenía tres fases 
que duraban de 12 a 15 meses. El programa incluía 
educación diseñada para abordar la adicción, la 
prevención de recaídas, la vida y las habilidades 
laborales. Fue el primer programa de libertad 
condicional de este tipo en Tennessee.”

“Después de desarrollar el anteproyecto, me 
di cuenta de que solo tenía dinero para pagar un 
gerente de programa, un terapeuta, los alquileres 
de los edificios y materiales educativos. También 
necesitábamos nueve facilitadores más para eje-
cutarlo cada semana. Una vez más, recurrí a Dios 
por las respuestas. Fui a nuestra comunidad para 
hablar sobre el programa y encontré agencias que 
acordaron proporcionar programas educativos se-
manalmente sin cobrarnos por esos servicios.”

LV V C   :   1 9

“Creo que he dado el paso 
hacia el llamado principal de 
Dios en mi vida. No hubiera 

sucedido sin KCM.”

 Becky con la primera dama de Delaware, Tracy Quillan Carney (izquierda) y 
Crissy Haslam (derecha), ex primera dama de Tennessee
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“Aun así, necesitábamos a alguien con 
capacitación laboral para ayudar a la población 
de reingreso laboral. Aprendí que las industrias 
Goodwill® era líderes en este campo. Hice 
una cita con el CEO de nuestro Goodwill® 
local. No tenía lo que necesitábamos, pero se 
ofreció a crear un puesto de tiempo completo 
para nosotros. Casi lloro. Eso no fue más que 
el favor de Dios.” 

Antes de que la beca que financiaba el 
trabajo de Becky se acabara en el 2016, tuvo 
que encontrar fondos para todos los programas. 
El más caro fue el Centro de Reporte Diario, 
que costaba $ 130.000 al año para operar. 
Un estudio de costo beneficio reveló que 
el programa cuesta $12 dólares por día, en 
comparación con los $74 dólares diarios que 
cuesta encarcelar a un prisionero. También 
descubrieron que para aquellos que se gradúan 
del programa, la tasa de reincidencia bajaba 
del 48%-50% al 16%-22%.

Cuando se presentó esta información al 
comisionado del Departamento Correccion-
al del estado, el mismo aceptó hacerse cargo 
del programa, según Becky. Desde 2016, han 
replicado el programa en todo el estado, con 
planes para aumentarlo aún más.

Bendiciones e influencia
En el año 2014 el programa dirigido por 

Becky ganó el prestigioso premio al “Programa 
de Justicia Criminal Excepcional del Año” 
para la región sur de la Asociación Nacional 
de Justicia Criminal. En el 2016, recibió el 
Premio de Seguridad Pública de MetLife 
Foundation a través del compromiso cívico y 
$15.000 en efectivo.

Dios bendijo todo aquello en lo que 
Becky puso su mano. Un día Jonathan, el 
esposo de Becky, le presentó otro desafío 
más.“Necesitas escribir un libro”, le había 
dicho a Becky. “No sé cómo escribir un libro.”

“Para alguien que no sabía lo que signifi-
caba la reincidencia, ciertamente lograste 
reducirla. ¡Becky, necesitas escribir un libro!”

“Jonathan había presenciado las cosas 
increíbles que Dios estaba haciendo día a 
día, y creía que debía compartir mi histo-
ria”, comenta Becky. “En el 
2017, lancé mi primer libro, 
Tu ciudad te está esperando. 
Es un mapa de ruta paso a 
paso de las distintas mane-
ras en la que los cristianos 
en cualquier ciudad pueden 
convertirse en valiosos re-
cursos para abordar distin-
tos desafíos. Son ideas para 
servir a aquellos en tu ciudad 
que nunca pueden acercarse 
a la puerta de una iglesia.”

La siguiente tarea de Becky en el 
Departamento de Policía fue escribir 
una beca para obtener fondos para un 
programa para abordar la violencia 
doméstica y sexual. Durante este tiempo, 
fue expuesta a investigaciones históricas 
que revelaron que el abuso o la negligencia 
infantil pueden descarrilar el desarrollo 
adecuado del cerebro que conduce a 
futuras disparidades de salud y en la vida. 
Estas experiencias infantiles adversas 
hacen que las personas caigan presas de 
mecanismos mentales insalubres a la hora 
de enfrentarse a las drogas, el alcohol, los 
trastornos alimentarios, la promiscuidad 
sexual o la autolesión, explica Becky.

¿Cómo aprendes a procesar la vida si tus 
padres eran adictos a la heroína?

En tres años, Becky y un profesor de 
psicología cristiana capacitaron a más de 
4.000 profesionales del área en atención 
traumática basada en información. Como 
resultado, estos profesionales implemen-
taron una nueva programación y forma-
ron un sistema de atención basado en 
esta metodología. En el 2018, un siste-
ma regional de atención médica le pidió 
a Becky que trabajara para ellos. Ahora 
desarrolla programas en los Apalaches 
rurales para reducir los efectos del trauma 
infantil.

“Creo que he dado el paso hacia el 
llamado principal de Dios en mi vida. No 
hubiera sucedido sin KCM”, admite Becky. 
“He sido colaboradora con ellos durante más 
de 20 años. Es como ser parte de una familia 
poderosa. Esta familia me ayudó a encontrar 
mi lugar en el reino de Dios. Desde el 2015 
he desarrollado la metodología de atención 
traumática basada en información para la 
atención médica, la aplicación de la ley, la 
educación y las comunidades.”

“Al obtener el reconocimiento nacional 
como experta en la materia, entrené al 
Departamento de Policía de Oklahoma 
City, lo presenté ante los líderes del estado 
de Delaware a pedido de su primera 
dama, también serví como panelista en la 

Conferencia de ‘Religión en 
la Medicina’ de Universidad 
Teológica de Duke, y también 
en la Cumbre del Gobernador 
de Tennessee 2018.”

Becky Haas se ha conver-
tido en una persona muy in-
fluyente.

Tú también lo eres.
El mundo está esperando 

por la manifestación de los 
hijos de Dios. ¿Dónde estás 
llamado a servir? 

 

SÚMATE A BECKY Y 
JONATHAN PARA ENSEÑARLE 

A OTROS CREYENTES A 
CÓMO USAR 

SU FE.
ES.KCM.ORG/COLABORACION

[CDN] kcmcanada.ca/partner
1-877-480-3388 6 a.m.-4 p.m. 

Zona del Pacífico, lunes a viernes
 of the sons of God. Where are you called to 

serve? 

  

  

  

 Antiguo        Nuevo
 Testamento  Testamento

Dom 1  Sal. 28-31; 
  Pro. 6:1-19

Lun 2   Núm. 5-6  Marc 16

Mar 3 Núm. 7 Luc. 1

Mie 4   Núm. 8-10 Luc. 2

Jue 5 Núm. 11-13 Luc. 3 

Vie 6 Núm. 14-15 Luc. 4

Sab 7 Núm. 16-17  

Dom 8   Sal. 32-34;  
  Pro. 6:20-7:5 

Lun 9   Núm. 18-20 Luc. 5

Mar 10   Núm. 21-22 Luc. 6

Mie 11 Núm.. 23 Luc. 7

Jue 12   Núm. 24-25 Luc. 8

Vie 13   Núm. 26 Luc. 9  

Sab 14 Núm. 27-28 

Dom 15 Sal. 35-36;
   Pro. 7:6-23

Lun 16 Núm. 29-30 Luc. 10

Mar 17 Núm. 31 Luc. 11

Mie 18 Núm. 32-33 Luc. 12

Jue 19 Núm. 34-36 Luc. 13

Vie  20  Deut. 1-2 Luc. 14

Sab 21   Deut. 3-4  

Dom 22   Sal. 37; 
  Pro. 7:24-8:11

Lun 23  Deut. 5-6 Luc. 15

Mar 24 Deut. 7-8 Luc. 16

Mie 25 Deut. 9-10 Luc. 17

Jue 26   Deut. 11-12 Luc. 18

Vie 27   Deut. 13-14 Luc. 19

Sab 28  Deut. 15-16

Dom 29 Sal. 38-41;
  Pro. 8:12-36

Lun 30 Deut. 17-18 Luc. 20

Mar 31 Deut. 19-20 Luc. 21
 

SÚMATE A BECKY 
Y JONATHAN PARA 

ENSEÑARLE A 
OTROS CREYENTES
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MARZO
LEA TODA LA BIBLIA

 A CÓMO 
USAR 
SU FE.

1-800-600-7395
sólo en los EE. UU. 

ES.KCM.ORG/
COLABORADOR
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Cuando hablamos de elecciones, todos ya 
hemos escuchado, o tal vez incluso hemos 
hecho declaraciones como, “Soy solo una 
persona, ¿qué diferencia puede hacer mi voto?” 
O “Mi voto no hará ninguna diferencia. Como 
cristianos, ya somos la minoría.”

La verdad es que, tales declaraciones, no son 
ciertas.

Los resultados de una encuesta de Gallup 
demostraron que el 84% de las personas 
encuestadas creían fi rmemente en Jesucristo, 
mientras que una encuesta separada indicó 
que el 94% creía en Dios. Otras encuestas han 
tenido resultados similares, lo que nos lleva a la 
conclusión de que, aunque se nos ha hecho creer 
que los cristianos somos la minoría, ¡no lo somos!

Imagínate una votación en el Senado de los 
EE. UU. donde el recuento fi nal fuera de 94 a 6. 
Sería insostenible que los seis fueran declarados 
ganadores y que se promulgara su política sobre 
los votos de los restantes 94. Sin embargo, 
esto es exactamente lo que sucedió cuando el 
reconocimiento público de Dios fue prohibido. 
Desafortunadamente, esta parodia continúa 
de manera regular. ¿Por qué? Porque nosotros, 
como cristianos, hemos renunciado a nuestro 
derecho de ser una república democrática y nos 
hemos convertido en una nación gobernada por 
un pequeño consejo de individuos de la “élite”.

El presidente James Garfi eld dijo una vez: 
“Ahora, más que nunca, la gente es responsable 
del carácter de su Senado… Si el próximo 
centenario no nos encuentra como una gran 
nación… será porque quienes representan la 
empresa, la cultura y la moralidad de la nación 

no ayudaron a controlar las fuerzas políticas.”

El poder de un solo voto
La prueba de que depende de nosotros llegó en 
las elecciones al Senado de 1986, cuando cinco 
candidatos en distintos estados que defendían 
el retorno de los principios de Dios a los asuntos 
públicos fueron derrotados por un total colectivo 
de 57.000 votos, o menos de 12.000 votos por 
estado. ¡En esos cinco estados, más de 5 millones 
de cristianos no votaron! Si solo uno de cada 100 
cristianos que no votan (1%) hubiera votado por 
el candidato que apoya los principios piadosos, 
los cinco habrían sido elegidos, creando así un 
cambio total de 10 votos en el Senado.

Aunque desalentador, este informe es realmente 
alentador, ya que nos revela que los candidatos 
piadosos a menudo son derrotados no por activistas 
y radicales, sino por los propios cristianos inactivos. 
Cuando nosotros, como cristianos, comencemos a 
creer que podemos marcar la diferencia y actuemos 
como la mayoría que ya somos, lo lograremos. La 
habilidad de cambiar la situación actual está en 
nuestras manos.

Es hora de creer y comportarse de manera 
diferente. ¡No somos una minoría, sino la 
mayoría! Es hora de declarar en las urnas 
que ya no permitiremos que los funcionarios 
que adoptan los valores del 6% deroguen los 
derechos del 94% restante. Debemos eliminar 
a los funcionarios que no cumplan con los 
principios tradicionales, históricos y bíblicos, y 
reemplazarlos con aquellos que sí lo hacen.

¡Nuestro voto cuenta, y podemos marcar la 
diferencia!!
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David Barton 
es el fundador 
y presidente de 
WallBuilders, 

una organización 
nacional pro-familia 

que presenta la 
historia y los héroes 

olvidados de los 
Estados Unidos 
con énfasis en 

nuestra herencia 
moral, religiosa y 
constitucional. 

Para más 
información, visita: 
w allbuilders.com.

i

1%
de los 

cristianos 
que no votan 
podría haber 
cambiado los 

resultados 
de las 

elecciones 
a senadores 

del año 1986.

Solamente el

TU VOTO
puedecambiar América 

1%1%1
Solamente el

por David Barton

“Los 
candidatos 
piadosos a 

menudo son 
derrotados, no 
por activistas y 
radicales, ¡sino 
por los propios 

cristianos 
inactivos!”
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MANTENIENDO TU

ENFOQUE

por Terri        Savelle Foy

Nunca existirá ese 
momento en la vida en que 
Satanás tenga compasión 

de ti. Él nunca pensará: hombre, 
realmente la he hecho pasar por muchas 

cosas. Voy a aflojarle un poco. Él tiene 
un solo motivo, y es el de robar, matar y 

destruir tu vida (Juan 10:10).

Personalmente debo recordármelo todo el 
tiempo. A veces desearía poder confiar en 

la fe de mi mamá y mi papá para ayudarme 
a superar los problemas, pero he tenido 
que aprender que los demás no pueden 

pelear mis batallas por mí. Aprendí 
que la batalla le debe su existencia a tres 

verdades muy simples.

En primer lugar, Dios tiene una tarea 
diseñada a medida para tu vida. Tiene 

una tarea diseñada a medida para 
adaptarse a tus fortalezas, intereses y 

personalidad a nivel individual.
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Cuando mi padre me entregó las opera-
ciones de los Ministerios Internacionales 
Jerry Savelle, pensé que había escuchado 
mal a Dios. Estaba a dos segundos de de-
cirle que no quería el puesto porque esta-
ba llena de tanta vergüenza y culpa por la 
manera en que había vivido mi vida. Pensé: 
no lo merezco.

Pero esa mañana salí a caminar y vi una 
visión de mí misma parada al pie de la Cruz. 
El Señor me mostró que la sangre de Jesús 
había lavado todos mis pecados. Luego, en 
esa visión, me entregó un portapapeles y me 
dijo: Esta es una tarea para tu vida. También 
me entregó unas llaves y me dijo: Y estas son 
las llaves del reino de los cielos para cumplir con 
esa tarea.

Creo que también tienes un tablero 
diseñado a medida para tu vida. Es una tarea 
que Dios ha elegido para ti y que solo tú debes 
cumplir durante tu tiempo en la Tierra.

En segundo lugar, Satanás tiene una tarea 
diseñada a medida para tu vida, diseñada 
para atraer tus mayores debilidades y 
vulnerabilidades. Esto no es casual; está bien 
pensado. Hay un método para su locura y 
él tiene una tarea retorcida para tu vida que 
quiere que cumplas. Esto significa guerra.

Finalmente,  necesitas un plan personal-
izado para mantenerte enfocado en la asig-
nación de Dios. Si no logras bosquejar un 
plan para tu vida, entonces estás planeando 
para fallar. Dios te ha asignado una tarea: 
un llamado para hacer algo. Al igual que el 
CEO de una empresa, Dios te ha delegado 
esta tarea y espera que la cumplas durante tu 
tiempo en la Tierra (Salmo 39:4). Satanás 
sabe que tu tiempo es limitado, y está ha-
ciendo lo imposible para distraerte y lograr 
que pierdas el enfoque. 

ENFÓCATE
Mike Murdock dice: “La única razón 
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por la que los hombres fallan es debido a un 
enfoque roto.” Es por eso que Satanás idea 
distracciones en nuestra vida, para hacernos 
perder el enfoque. Para ayudarte a mantener el 
tuyo, Dios me ha dado los siguientes puntos.

Repara tu cerca
Recientemente leí una historia sobre una 

familia que criaba caballos miniatura. Su 
casa estaba situada al lado de un pequeño 
parque de vida silvestre. Un día estaban 
caminando por la propiedad y notaron que 
había un punto débil en la cerca. Algunos de 
los listones estaban caídos y faltaban algunos 
clavos. Pero pensaron: “Oh, no es gran cosa.”

Planearon arreglar la cerca cuando tu-
vieran dinero extra, pero ese dinero nunca 
llegó. Entonces, un día, la esposa miró por 
la ventana de la cocina y un león del parque 
vecino estaba devorando su caballo minia-
tura favorito. Había accedido atravesando el 
punto débil de la cerca.

¿No es así como funciona el diablo? Él 
encuentra un punto débil en tu vida, un 
área que sigues posponiendo, un área donde 
piensas: Nada malo ha sucedido todavía. Me 
ocuparé de eso más tarde. Ni siquiera sé cómo 
solucionarlo de todos modos. Después, un día, 
te encuentras distraído mirando hacia arriba 
y él está devorando todo lo que consideras 
preciado. Está devorando tu matrimonio, 
tu familia, tus finanzas, tu salud, tu carrera. 
Se aferra a una debilidad y la usa como una 
puerta de acceso.

“Reparar tu cerca” significa que debes 
identificar tus debilidades y lidiar con ellas. 
Significa no jugar con aquello que te tienta, 
por riesgo de abrir una puerta por la cual el 
diablo irrumpirá.

Escribe tu obituario
Necesitamos apartar la mirada de aquello 

que nos distrae, pero también tenemos que 
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enfocarnos en una visión. Proverbios 29:18 
dice: «Sin visión profética  el pueblo perecerá.» 
( JBS). Eso es serio. Si no tienes una visión, 
morirás.

Un año en la escuela secundaria, cuando mis 
amigos y yo estábamos celebrando la semana de 
bienvenida, decorando y recorriendo la ciudad, 
de repente recibimos la noticia de que uno de 
los compañeros de colegio había caído de una 
camioneta y fallecido. Fue horrible: lo había 
visto momentos antes, gritando y riendo con 
todos nosotros.

Al día siguiente era la fi esta de Homecoming, 
y el colegio no tenía vida alguna. Todos tenían 
la cabeza baja. Llevamos nuestros uniformes 
y cintas, pero no había espíritu escolar. Nadie 
sabía qué decir.

Cuando comenzó la clase de inglés, la 
profesora nos pidió que sacáramos un papel y 
que pusiéramos nuestro nombre completo en la 
parte superior.

Entonces escribí, “Terri Lynn Savelle.”
Ella dijo: “Ahora quiero que escriban su fecha 

de nacimiento.”
Lo hice.
“Ahora quiero que escriban la fecha de 

anoche en el renglón que le sigue”, indicó. 
Luego prosiguió: “Ahora quiero que escriban 
su propio obituario.”

Al principio, todos pensamos que era 

donde se encuentran hoy. Los Copeland 
todavía escuchan la Palabra, todavía hablan 
la Palabra, todavía protegen sus bocas, aún 
protegen sus corazones, aún hacen todas esas 
cosas que los llevaron a donde están. Los 
hábitos diarios son los que nos llevan al plan 
de Dios.

Estoy convencida de que debes recibir dosis 
diarias de la Palabra de Dios para mantenerte 
enfocado en tu tarea. Tengo sufi ciente 
experiencia para saber que no puedes cumplir 
la tarea de Dios por tu propia cuenta. Debes 
tener un plan, y parte de ese plan es escuchar 
la Palabra todos los días hasta que se convierta 
en parte de tu vida, como cepillarse los dientes. 
No dejarías pasar un día sin cepillarte los 
dientes. Tampoco deberías ignorar el tiempo 
en la Palabra.

Tantas veces puse la Palabra por solo 10 
minutos en la mañana, antes de correr o 
mientras conducía para comprar un burrito, y 
durante esos 10 minutos recibí exactamente lo 
que necesitaba para ese día. Es sorprendente lo 
que 10 minutos de la Palabra pueden hacer por 
tu enfoque.

Tenemos que hacer cosas como estas 
a propósito para mantenernos enfocados. 
Comienza el hábito de escuchar la Palabra 
todos los días. Coloca un reproductor de 
CD en el tocador de tu baño junto con una 
gran nota que dice “ENCIÉNDELO”. Te 
mantendrá concentrado. Pronto, comenzarás 
a pensar de manera diferente, actuar de 
manera diferente y ver las cosas de manera 
diferente. Las cosas que solían tentarte ahora 
se verán fácilmente como trampas, porque la 
Palabra de Dios trae luz y siempre vence a la 
oscuridad.

Haz lo que Dios te está 
diciendo que hagas

Puedes leer un artículo como este, 
emocionarte y pensar, ¡Voy a hacer eso! Voy a 
escribir mi declaración de misión. Voy a comenzar 
a escuchar la Palabra todos los días. Voy a hacer 
una inversión en mi vida. Pero, una vez 
que comienzas, es fácil compararte con los 
demás, otros que no están haciendo nada, y 
relajarte como ellos. Es fácil relajarse y ofrecer 
concesiones.

Haz lo que Dios te está diciendo que hagas, 
porque al fi n y al cabo, la única persona por la 

un poco espeluznante. Pero ella continuó: 
“Piénsenlo. Si su vida hubiera terminado 
anoche, ¿qué quisieran que la gente diga sobre 
ustedes? ¿Cómo describirían su personalidad? 
¿Su carácter? ¿Aquello por lo que quieren ser 
reconocidos? ¿Qué quieren lograr en su vida? 
¿Qué tipo de contribuciones quieren hacer?” 
Ella prosiguió: “No escriban lo que la gente 
diría en este momento. Quiero que escriban lo 
que quieren que la gente diga cuando su vida 
termine.”

Al fi nal de la clase, cuando entregamos 
nuestros escritos, ella dijo: “Clase, quiero que 
sepan que no acaban de escribir sus obituarios. 
Acaban de escribir sus sueños.” Y agregó: 
“Ahora, vayan a vivirlos.”

Necesitas escribir tu propio obituario: tus 
sueños dados por Dios. Este se convertirá en 
la declaración de la misión de tu vida, la forma 
en que quieres ser recordado. Será una guía 
para vivir. Luego, cuando llegue la tentación, 
todo lo que tendrás que hacer es sacar tu hoja y 
preguntarte: “¿Se alinea esto con lo que quiero 
cumplir durante mi tiempo en la Tierra?”

Siéntate en tu computadora o con tu diario y 
escribe tu obituario, tus sueños dados por Dios, 
la declaración de la misión de tu vida… hoy. 

Divídelo en visiones diarias
¿Cómo te comes un elefante? Lo haces un 

bocado a la vez. ¿Cómo prosigues después de 
un gran sueño? Un día a la vez.

Sin importar cómo lo mires, tu futuro 
está oculto en tu rutina diaria. El éxito no es 
un gran evento que sucede en tu vida. Es el 
resultado de disciplinas diarias que te llevan 
a la voluntad perfecta de Dios. Lo puedes ver 
con mi padre, el hermano Kenneth Copeland, 
y otros hombres y mujeres fuertes de fe. No fue 
un gran evento lo que los hizo alcanzar el lugar 

Dios tiene una 
tarea que sólo 
tú puedes 
tarea que sólo 
tú puedes 
tarea que sólo 

llevar a 
tú puedes 
llevar a 
tú puedes 

cabo.”
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donde se encuentran hoy. Los Copeland 
todavía escuchan la Palabra, todavía hablan 
la Palabra, todavía protegen sus bocas, aún 
protegen sus corazones, aún hacen todas esas 
cosas que los llevaron a donde están. Los 
hábitos diarios son los que nos llevan al plan 
de Dios.

Estoy convencida de que debes recibir dosis 
diarias de la Palabra de Dios para mantenerte 
enfocado en tu tarea. Tengo sufi ciente 
experiencia para saber que no puedes cumplir 
la tarea de Dios por tu propia cuenta. Debes 
tener un plan, y parte de ese plan es escuchar 
la Palabra todos los días hasta que se convierta 
en parte de tu vida, como cepillarse los dientes. 
No dejarías pasar un día sin cepillarte los 
dientes. Tampoco deberías ignorar el tiempo 
en la Palabra.

Tantas veces puse la Palabra por solo 10 
minutos en la mañana, antes de correr o 
mientras conducía para comprar un burrito, y 
durante esos 10 minutos recibí exactamente lo 
que necesitaba para ese día. Es sorprendente lo 
que 10 minutos de la Palabra pueden hacer por 
tu enfoque.

Tenemos que hacer cosas como estas 
a propósito para mantenernos enfocados. 
Comienza el hábito de escuchar la Palabra 
todos los días. Coloca un reproductor de 
CD en el tocador de tu baño junto con una 
gran nota que dice “ENCIÉNDELO”. Te 
mantendrá concentrado. Pronto, comenzarás 
a pensar de manera diferente, actuar de 
manera diferente y ver las cosas de manera 
diferente. Las cosas que solían tentarte ahora 
se verán fácilmente como trampas, porque la 
Palabra de Dios trae luz y siempre vence a la 
oscuridad.

Haz lo que Dios te está 
diciendo que hagas

Puedes leer un artículo como este, 
emocionarte y pensar, ¡Voy a hacer eso! Voy a 
escribir mi declaración de misión. Voy a comenzar 
a escuchar la Palabra todos los días. Voy a hacer 
una inversión en mi vida. Pero, una vez 
que comienzas, es fácil compararte con los 
demás, otros que no están haciendo nada, y 
relajarte como ellos. Es fácil relajarse y ofrecer 
concesiones.

Haz lo que Dios te está diciendo que hagas, 
porque al fi n y al cabo, la única persona por la 

que le responderás será por ti. Cuando estés 
delante de Dios, solo darás cuenta de tu vida.

Es hora de elevarse por encima del status 
quo. La gente promedio nunca aparece en los 
libros de historia. Tenemos que estar dispuestos 
a hacer más que otros si queremos lo mejor 
de Dios. Hay un viejo dicho: “El promedio 
está tan cerca de la parte inferior como de la 
superior.” No te conformes con ser un cristiano 
promedio, pastor, empresario, cónyuge, padre o 
cualquier otra cosa. 

Vuelve al comienzo
En otras palabras, todas las cosas que sabes 

hacer, tienes que seguir haciéndolas. Joyce 
Meyer le preguntó una vez a un hombre 
que había estado en el ministerio más de 40 
años: “Si pudieras decirme una cosa que me 
ayudaría a mantenerme enfocada en mi vida 
y ministerio, y evitar la tentación, ¿cuál sería?”

Él pensó por un minuto, y le respondió: 
“Lo que sea que hayas hecho para llegar a 
dónde estás, no dejes de hacerlo.” Una vez que 
llegues a donde quieres llegar, pregúntate qué 
fue lo que te llevó allí. Escuchar la Palabra. 
Declarar la Palabra. Tener disciplinas diarias 
en tu vida que nunca abandonaste. Eso es 
lo que marcará la diferencia. Eso es lo que 
nunca debes dejar de hacer. Siempre vuelve 
al comienzo.

Manteniendo 
tu enfoque

Todos conocemos personas que nunca 
parecen avanzar. Pasan los años y nada cambia 
en sus vidas. Están haciendo lo mismo, lidiando 
con las mismas situaciones, aún en relaciones 
en las que no deberían estar, luchando contra 
las mismas adicciones. Eso no es lo mejor de 
Dios para nuestras vidas.

Dios tiene una tarea que solo tú puedes 
cumplir. Te ha dado un tiempo asignado en la 
tierra para hacer lo que solo tú puedes hacer, 
pero debes mantenerte concentrado. Dios 
quiere que pelees tus propias batallas, y que las 
ganes.

Repara tus cercas. Escribe tu obituario y 
mantén esa declaración de misión frente a ti. 
Escucha la Palabra a diario. No te compares 
con los demás. Sigue haciendo lo que te hace 
exitoso. Entonces, cumplirás tu tarea dada por 
Dios. 

PULL QUOTE +:
2. Mira a Terri en

VICTORY™
[U.S. & CDN]
GOVICTORY.com
GOVICTORY App

TM

Terri Savelle Foy 
es la fundadora 
de un ministerio 

cristiano 
internacional (visita: 
terri.com), autora, 
conferencista y 
entrenadora de 
éxito para miles 
de personas en 
todo el mundo. 

Terri es animadora 
de sueños y está 

convencida de que
“si puedes soñarlo,

 Dios puede  
hacerlo.” 

i

Mira a 
Terri en
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un poco espeluznante. Pero ella continuó: 
“Piénsenlo. Si su vida hubiera terminado 
anoche, ¿qué quisieran que la gente diga sobre 
ustedes? ¿Cómo describirían su personalidad? 
¿Su carácter? ¿Aquello por lo que quieren ser 
reconocidos? ¿Qué quieren lograr en su vida? 
¿Qué tipo de contribuciones quieren hacer?” 
Ella prosiguió: “No escriban lo que la gente 
diría en este momento. Quiero que escriban lo 
que quieren que la gente diga cuando su vida 
termine.”

Al fi nal de la clase, cuando entregamos 
nuestros escritos, ella dijo: “Clase, quiero que 
sepan que no acaban de escribir sus obituarios. 
Acaban de escribir sus sueños.” Y agregó: 
“Ahora, vayan a vivirlos.”

Necesitas escribir tu propio obituario: tus 
sueños dados por Dios. Este se convertirá en 
la declaración de la misión de tu vida, la forma 
en que quieres ser recordado. Será una guía 
para vivir. Luego, cuando llegue la tentación, 
todo lo que tendrás que hacer es sacar tu hoja y 
preguntarte: “¿Se alinea esto con lo que quiero 
cumplir durante mi tiempo en la Tierra?”

Siéntate en tu computadora o con tu diario y 
escribe tu obituario, tus sueños dados por Dios, 
la declaración de la misión de tu vida… hoy. 

Divídelo en visiones diarias
¿Cómo te comes un elefante? Lo haces un 

bocado a la vez. ¿Cómo prosigues después de 
un gran sueño? Un día a la vez.

Sin importar cómo lo mires, tu futuro 
está oculto en tu rutina diaria. El éxito no es 
un gran evento que sucede en tu vida. Es el 
resultado de disciplinas diarias que te llevan 
a la voluntad perfecta de Dios. Lo puedes ver 
con mi padre, el hermano Kenneth Copeland, 
y otros hombres y mujeres fuertes de fe. No fue 
un gran evento lo que los hizo alcanzar el lugar 

®

GOVICTORY
App

You Tube ®

4th Generación
®

®

   Canal 265

.com
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“Todo lo que te rodea, 
la comida que comes, 
la casa en la que vives, 

la silla en la que 
estás sentado…
 todo se compone de 

elementos que surgieron 
originalmente como 

resultado de las 
palabras de fe 

de Dios.”
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No hay nada más 
maravilloso que vivir 

por fe en la Palabra 
de Dios. LA FE 

BÍBLICA REAL ES 
INVENCIBLE. 

Incluso cuando 
las situaciones 

aparentemente 
imposibles se ciernan 

ante nosotros y 
todos piensen: 

Ciertamente esta 
persona tiene el peso 

del mundo encima, 
si mantenemos 

un espíritu de fe, 
podremos avanzar 

triunfalmente a través 
de esas situaciones. 

Podemos mirar más allá de las circunstancias y 
alegrarnos al saber que: «Y ÉSTA ES LA VICTORIA 
QUE HA VENCIDO AL MUNDO: NUESTRA FE.» 
(1 JUAN 5:4).

Nunca te sientas insultado cuando la gente frunza la 
nariz y se refiera a ti como “uno de esos de la fe”. ¡Ya sea 
que lo digan o no, eso es un cumplido! Si no fueras una 
persona de fe, Dios no estaría complacido. Porque Hebreos 
11:6 dice: «Sin fe es imposible agradar a Dios.» 

La fe es la que te abre la puerta para que recibas todo 
lo que Dios te ha provisto en Cristo Jesús, desde el nuevo 
nacimiento hasta la sanación y la prosperidad. Cuanto más 
crezcas en la fe, más victoria podrás alcanzar porque la fe 
es lo que te conecta con LA BENDICIÓN de Dios y te 
hace un ganador en cada área de la vida.

“Bueno”, podrías decir, “me considero una persona de fe 
y ciertamente eso no me ha hecho un gran ganador.”

Entonces, tal vez no tengas muy en claro cuál es la fe 
que realmente vence al mundo. No es solo una doctrina 
teológica; no es solo ir a la iglesia o estar de acuerdo en 
general con los principios básicos del cristianismo. La fe 
es creer lo que Dios dijo en Su Palabra escrita, y creerlo al 
punto de vivir de acuerdo con ella, ahora mismo. Como 
Hebreos 11:1 dice: «Es pues la fe, la sustancia de las cosas 

por Gloria 
Copeland

 

La fe es la 

Sustancia

CONSEJOS 
PRÁCTICOS:

2
La fe le 

agrada a 
Dios porque 
te conecta 

con Su 
BENDICIÓN. 

Hebreos 11:2

3
Las palabras 
llenas de fe 
de Dios son 

las que dieron 
sustancia 

a todo este 
universo. 

Hebreos 11:3

4
Cuando declaras 

la Palabra de Dios 
por fe, funcionará 

para ti de la 
misma manera 

que lo hace 
para Él. 

Isaías 55:11

5
Si no tienes tiempo 

para la Palabra, 
no tienes tiempo 
para la fe; así que 

siempre pon la 
Palabra en primer 
lugar en tu vida. 
Romanos 10:17 

1
La fe trae al 

reino natural lo 
que Dios ya ha 

establecido en el 
reino espiritual. 
Hebreos 11: 1

C
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¿Ves el ciclo descrito en esos versículos? 
Comienza con Dios enviando Su Palabra 
como lluvia del cielo. Continúa con nosotros 
recibiendo esa Palabra en nuestros corazones, 
donde la misma brota y da fruto. Luego, 
cuando le devolvemos la Palabra a Dios al 
pronunciarla por medio de la fe, la Palabra 
cumple el propósito que Él la envió a hacer, y 
el ciclo se completa.

Esta es una de las grandes BENDICIONES 
del creyente. Tenemos un corazón nacido de 
nuevo que está diseñado como un repositorio 
de la Palabra de Dios. Cuando pones Su 
Palabra en tu corazón, el poder creativo de 
esa semilla de la Palabra se libera dentro de 
ti y “la fe proviene” (Romanos 10:17). Luego 
expresas esa fe con tu boca, esta se convierte 
en sustancia y la Palabra se convierte en una 
realidad manifiesta en este mundo natural.

¡Toda tu vida depende de aquello que pongas 
en tu corazón! El grado en el que mantengas 
tu corazón lleno de la Palabra determinará 
si caminarás en victoria o en derrota, si 
disfrutarás de los días del cielo en la tierra o de 
días completamente diferentes. Por eso Dios 
dijo en Proverbios 4:20-23: «Hijo mío, presta 
atención a mis palabras; Inclina tu oído para 
escuchar mis razones. No las pierdas de vista; 
guárdalas en lo más profundo de tu corazón. 
Ellas son vida para quienes las hallan; son 
la medicina para todo su cuerpo. Cuida tu 
corazón más que otra cosa, 
porque él es la fuente de la vida.»

Saca tiempo para la Palabra
No puedes darte el lujo de estar tan ocupado 

y no tener tiempo para invertir en la Palabra. 
Si no tienes tiempo para la Palabra, no tienes 
tiempo para la fe, ¡y sin fe este mundo no es 
apto para vivir!

No quieres pasar tu vida soportando toda 
la basura del diablo y estar sujeto a todos los 
problemas que él causa en este planeta. Quieres 
vivir como un auténtico vencedor mundial. 
Entonces, si aún no lo has hecho, toma una 
decisión de calidad en este momento de que 
harás lo que sea necesario para mantener tu 
corazón lleno de la Palabra. Ponla en primer 
lugar en tu vida, incluso si eso significa cambiar 
tu estilo de vivir.

“Pero Gloria, no lo entiendes. Debo trabajar 
tres trabajos solo para llegar a fin de mes. 
Literalmente no puedo adaptar la Palabra a mi 
horario.”

Esa es la razón por la que tienes que 
trabajar en tres trabajos. Si planearas tu 
horario alrededor de la Palabra, tu fe para la 
prosperidad podría alcanzar y aportar sustancia 

“¡La Palabra 
de Dios 

funcionará para 
ti de la misma 
manera que lo 
hace para Él!”

bancaria donde puedas disfrutarlo y usarlo para 
BENDECIR a los demás.

Hazlo como Dios lo hace
Sé que esto va en contra de la tradición 

religiosa, pero Dios no se opone a que 
los cristianos usen la fe para recibir cosas 
materiales. Por el contrario, ¡Él Mismo 
fue quien nos dijo que lo hiciéramos! No 
solo fue Dios quien interconectó la fe y las 
cosas materiales en Hebreos 11:1, sino que 
prosiguió en el versículo 2 diciendo que: «por 
su fe, la gente de antaño gozó de una buena 
reputación.» (NTV).

¿Que nos está diciendo ese versículo? Nos 
dice que, si queremos ser reconocidos 

y aprobados con buena reputación 
ante Dios, no lo conseguiremos 

caminando con incredulidad. Lo 
conseguiremos operando por fe, tal 
como lo hicieron los héroes de la 
Biblia… y tal como lo hace Dios.

¡Nada más y nada menos que 
Aquel que usa la fe para darle 

sustancia a las cosas! Dios es el 
maestro en esa área. Es la manera en 

la que creó todo este universo físico.
Al liberar palabras llenas de fe, declaró 

todas las cosas para que existieran, «de modo 
que lo que ahora vemos fue hecho de lo que 
no se veía.» (Hebreos 11:3). La fe de Dios es 
la que le dio sustancia al polvo de la tierra de 
la cual Él formó nuestros cuerpos. Su fe es 
la que les dio sustancia a los árboles, las aves, 
los animales y cualquier otra cosa natural que 
exista en nuestro planeta.

Deja que esa verdad penetre en tu corazón. 
Todo lo que te rodea, la comida que comes, 
la casa en la que vives, la silla en la que estás 
sentado… todo se compone de elementos que 
surgieron originalmente como resultado de las 
palabras de fe de Dios; y ahora Él te ha dado 
Su Palabra para que puedas usarla como Él 
lo hace; es decir, para que puedas ponerla en 
tu corazón y en tu boca y así convertirse en 
sustancia.

¡La Palabra de Dios funcionará para ti de la 
misma manera que lo hace para Él! Aunque tú 
eres quien la declare, la misma sigue siendo Su 
Palabra, y como Él ya nos dijo en Isaías 55: «Así 
como la lluvia y la nieve caen de los cielos, y no 
vuelven allá, sino que riegan la tierra y la hacen 
germinar y producir, con lo que dan semilla 
para el que siembra y pan para el que come,  así 
también mi palabra, cuando sale de mi boca, no 
vuelve a mí vacía, sino que hace todo lo que yo 
quiero, y tiene éxito en todo aquello para lo cual 
la envié.» (versículos 10-11).

que se esperan, la demostración de las cosas 
que no se ven.» ( JBS).

El verbo “es” al comienzo de ese versículo es 
muy importante porque nos habla del aspecto 
presente de la fe (del “ahora”), y es donde 
muchos cristianos se equivocan. Les gusta 
hablar de los grandes milagros que Dios hizo 
en el pasado o de las cosas maravillosas que 
hará en el futuro. Pero se incomodan cuando 
alguien comienza a hablar de creerle a Dios 
en el presente. Los mismos retroceden cuando 
nos oyen a nosotros, la gente de fe, decir cosas 
como: “¡Dios lo dijo, lo creo y lo recibo por fe 
ahora mismo!”

“No puedes darles órdenes a Dios”, te dirán. 
“No puedes simplemente decirle qué 
hacer.”

¡No le estamos diciendo qué 
hacer! Él nos dice qué hacer. 
Solo estamos creyendo y 
diciendo lo que Él dice. Si Él 
no lo dijera, no tendríamos 
ninguna base o fundamento 
para nuestra fe. Pero si podemos 
encontrarlo en Su Palabra… 
si Dios ya dijo que algo nos 
pertenece, podemos entonces creerlo 
y reclamarlo.

Por ejemplo, piensa en la sanación. 
Primero de Pedro 2:24 dice que por las llagas 

de Jesús fuimos sanados. Entonces, cuando 
la enfermedad nos ataque, podemos adoptar 
nuestra posición sobre esa Palabra y declarar 
por fe que estamos sanados en ese instante.

“Pero Gloria, ¿no sería mejor decir que 
Dios me va a sanar algún día pronto, tal vez la 
semana que viene o la que le sigue?”

Sí, pero eso no es fe; es esperanza. Y si bien 
la esperanza bíblica es ciertamente buena, por sí 
sola no hará el trabajo porque la esperanza en sí 
misma nos mantiene mirando hacia el mañana. 
La fe es la que toma la Palabra de Dios en el 
presente y dice: “¡Es mía, hoy mismo!”

Mira nuevamente en Hebreos 11:1. Nos 
dice que esta clase de fe del “ahora” es «…la 
sustancia de las cosas que se esperan…» La 
palabra sustancia significa “aquello en lo que 
consiste una cosa; materia física o material”.

En otras palabras, cuando creemos lo que 
Dios dice lo suficiente como para vivir de 
ello en este preciso instante, nuestra fe toma 
nuestra esperanza y la materializa. La fe hace 
firme en el reino natural lo que Dios ya ha 
dado y establecido en el reino espiritual.

La fe traerá sanación a tu cuerpo físico. 
Le dará sustancia visible y tangible a lo que 
estás creyendo para que puedas sentirlo, verlo, 
conducirlo, usarlo y depositarlo en tu cuenta 
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“Mientras crees, declaras y haces lo que 
Él dice, el reino de Dios en tu interior 
comenzará a emanar y a cambiar los 
elementos que te rodean.”

¿Ves el ciclo descrito en esos versículos? 
Comienza con Dios enviando Su Palabra 
como lluvia del cielo. Continúa con nosotros 
recibiendo esa Palabra en nuestros corazones, 
donde la misma brota y da fruto. Luego, 
cuando le devolvemos la Palabra a Dios al 
pronunciarla por medio de la fe, la Palabra 
cumple el propósito que Él la envió a hacer, y 
el ciclo se completa.

Esta es una de las grandes BENDICIONES 
del creyente. Tenemos un corazón nacido de 
nuevo que está diseñado como un repositorio 
de la Palabra de Dios. Cuando pones Su 
Palabra en tu corazón, el poder creativo de 
esa semilla de la Palabra se libera dentro de 
ti y “la fe proviene” (Romanos 10:17). Luego 
expresas esa fe con tu boca, esta se convierte 
en sustancia y la Palabra se convierte en una 
realidad manifiesta en este mundo natural.

¡Toda tu vida depende de aquello que pongas 
en tu corazón! El grado en el que mantengas 
tu corazón lleno de la Palabra determinará 
si caminarás en victoria o en derrota, si 
disfrutarás de los días del cielo en la tierra o de 
días completamente diferentes. Por eso Dios 
dijo en Proverbios 4:20-23: «Hijo mío, presta 
atención a mis palabras; Inclina tu oído para 
escuchar mis razones. No las pierdas de vista; 
guárdalas en lo más profundo de tu corazón. 
Ellas son vida para quienes las hallan; son 
la medicina para todo su cuerpo. Cuida tu 
corazón más que otra cosa, 
porque él es la fuente de la vida.»

Saca tiempo para la Palabra
No puedes darte el lujo de estar tan ocupado 

y no tener tiempo para invertir en la Palabra. 
Si no tienes tiempo para la Palabra, no tienes 
tiempo para la fe, ¡y sin fe este mundo no es 
apto para vivir!

No quieres pasar tu vida soportando toda 
la basura del diablo y estar sujeto a todos los 
problemas que él causa en este planeta. Quieres 
vivir como un auténtico vencedor mundial. 
Entonces, si aún no lo has hecho, toma una 
decisión de calidad en este momento de que 
harás lo que sea necesario para mantener tu 
corazón lleno de la Palabra. Ponla en primer 
lugar en tu vida, incluso si eso significa cambiar 
tu estilo de vivir.

“Pero Gloria, no lo entiendes. Debo trabajar 
tres trabajos solo para llegar a fin de mes. 
Literalmente no puedo adaptar la Palabra a mi 
horario.”

Esa es la razón por la que tienes que 
trabajar en tres trabajos. Si planearas tu 
horario alrededor de la Palabra, tu fe para la 
prosperidad podría alcanzar y aportar sustancia 

AUG 17 FTF

a la abundancia financiera que Dios ya te ha 
provisto en Cristo Jesús. Si buscaras primero el 
reino de Dios, y Su manera de hacer las cosas 
de la forma correcta, Jesús dijo que: «todas 
estas cosas» se te añadirían (Mateo 6:33).

¿Cuáles eran «todas las cosas» de las que 
Jesús estaba hablando cuando mencionó eso? 
¡Estaba hablando de comida, ropa y recursos 
materiales! Él decía: “Búscame primero, y me 
ocuparé de que, natural y financieramente, 
tengas abundantes suministros.”

Escúchame: incluso si eso significara 
cambiar de carrera, ¡deberás tener tiempo para 
Dios! Debes tomar tiempo para sembrar Su 
Palabra en tu corazón, porque lo que siembras 
es lo que cosechas. Es una ley espiritual. Si 
siembras la Palabra, cosecharás fe. Si no lo 
haces, no lo harás. 

Obtén el título de propiedad
Puedo decirte por experiencia que, cuando 

tu cosecha de PALABRA crece y la fe se activa 
en ti, ¡todo cambia! Incluso antes de que veas 
que algo cambia en lo natural, repentinamente 
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bancaria donde puedas disfrutarlo y usarlo para 
BENDECIR a los demás.

Hazlo como Dios lo hace
Sé que esto va en contra de la tradición 

religiosa, pero Dios no se opone a que 
los cristianos usen la fe para recibir cosas 
materiales. Por el contrario, ¡Él Mismo 
fue quien nos dijo que lo hiciéramos! No 
solo fue Dios quien interconectó la fe y las 
cosas materiales en Hebreos 11:1, sino que 
prosiguió en el versículo 2 diciendo que: «por 
su fe, la gente de antaño gozó de una buena 
reputación.» (NTV).

¿Que nos está diciendo ese versículo? Nos 
dice que, si queremos ser reconocidos 

y aprobados con buena reputación 
ante Dios, no lo conseguiremos 

caminando con incredulidad. Lo 
conseguiremos operando por fe, tal 
como lo hicieron los héroes de la 
Biblia… y tal como lo hace Dios.

¡Nada más y nada menos que 
Aquel que usa la fe para darle 

sustancia a las cosas! Dios es el 
maestro en esa área. Es la manera en 

la que creó todo este universo físico.
Al liberar palabras llenas de fe, declaró 

todas las cosas para que existieran, «de modo 
que lo que ahora vemos fue hecho de lo que 
no se veía.» (Hebreos 11:3). La fe de Dios es 
la que le dio sustancia al polvo de la tierra de 
la cual Él formó nuestros cuerpos. Su fe es 
la que les dio sustancia a los árboles, las aves, 
los animales y cualquier otra cosa natural que 
exista en nuestro planeta.

Deja que esa verdad penetre en tu corazón. 
Todo lo que te rodea, la comida que comes, 
la casa en la que vives, la silla en la que estás 
sentado… todo se compone de elementos que 
surgieron originalmente como resultado de las 
palabras de fe de Dios; y ahora Él te ha dado 
Su Palabra para que puedas usarla como Él 
lo hace; es decir, para que puedas ponerla en 
tu corazón y en tu boca y así convertirse en 
sustancia.

¡La Palabra de Dios funcionará para ti de la 
misma manera que lo hace para Él! Aunque tú 
eres quien la declare, la misma sigue siendo Su 
Palabra, y como Él ya nos dijo en Isaías 55: «Así 
como la lluvia y la nieve caen de los cielos, y no 
vuelven allá, sino que riegan la tierra y la hacen 
germinar y producir, con lo que dan semilla 
para el que siembra y pan para el que come,  así 
también mi palabra, cuando sale de mi boca, no 
vuelve a mí vacía, sino que hace todo lo que yo 
quiero, y tiene éxito en todo aquello para lo cual 
la envié.» (versículos 10-11).
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aquello que creas será absolutamente real 
para ti.

Es posible que hayas estado 
manteniéndote fi rme en la Palabra 
por algo que quieres por un tiempo, 
simplemente avanzando, confesando 
que crees que lo recibes y pensando en 
ello y, de repente, la fe se disparará en tu 
interior y sabrás con seguridad que eso ya 
te pertenece. Será el equivalente a poseer 
el título de propiedad. De repente, la 
fe te permitirá percibir como un hecho 
real lo que aún no se ha revelado a los 
sentidos. (Lee Hebreos 11:1, La Biblia A–
mplifi cada, Edición Clásica).

Eso fue lo que nos sucedió a Ken y a mí 
hace años cuando comenzamos a creer que 
saldríamos al aire en la televisión. Ken ya 
había estado ministrando en la radio por 
un tiempo, y sentimos que Dios quería 
que pusiéramos nuestros programas en 
la televisión, pero no habíamos logrado 
imaginar cómo podríamos hacerlo. La 
televisión es extremadamente cara y no 
teníamos dinero para eso. Entonces, 
seguimos hablando al respecto y 
meditando en la Palabra de Dios.

Entonces, un día, Ken y yo viajábamos 
de Arkansas a Texas y nos detuvimos 
en un restaurante Denny’s® para 
desayunar. Mientras estábamos sentados, 
comenzamos a hablar nuevamente sobre 
la televisión y, de repente, nos pareció 
algo sencillo. Nada en lo natural había 
cambiado. Todavía no teníamos el dinero, 
el personal o el equipo, pero eso ya no 
importaba. La fe se había disparado en 
nuestros corazones y nos había entregado 
el título de propiedad.

“¿Por qué no lo hacemos?”, dijimos. 
“¡Salgamos en la televisión!” Para 
el momento en que salimos de ese 
restaurante, ya estaba hecho. Teníamos 
evidencia de aquellas cosas que no se veían 
y, como resultado, hemos estado en la 
televisión durante más de 40 años.

¡Es asombroso! Pero así es como 
funciona la fe. La misma cambia la óptica 
con la que miras la realidad. Es posible 
que estés leyendo tu Biblia o escuchando a 
alguien predicar, cuando tu fe se desborda 
y de repente lo sabes: “¡Lo tengo! ¡Esa 
sanación, ese nuevo trabajo, ese avance 
fi nanciero en el que he estado creyéndole a 
Dios… es mío!”

Es posible que necesites un milagro 
absoluto y, un día, mientras meditas en la 

Palabra y la confi esas por enésima vez, la 
fe explotará en tu interior. De una manera 
que no puede explicarse de forma natural, 
tendrás la seguridad de que tu necesidad 
ya ha sido suplida.

Así es como suceden los milagros. Los 
mismos no caen accidentalmente del cielo. 
«Aquel que les suministra el Espíritu y 
hace maravillas entre ustedes por el oír 
con fe» (Gálatas 3:5). 

¿Te acuerdas de Abraham y Sara? Así 
es como obtuvieron su milagro. Abraham 
recibió la Palabra de Dios y comenzó a 
decir sobre sí mismo lo que Dios dijo. La 
fe se activó en él, le dio esa sustancia de 
la Palabra y a los 100 años, Abraham y su 
esposa estéril de 90 tuvieron un hijo.

Puedes obtener tu milagro de la misma 
manera porque, como creyente, eres 
«descendencia de Abraham, herederos 
conforme a la promesa.» (Gálatas 3:29, 
RVA-2015). Has heredado todas las 
promesas y provisiones de la Biblia. ¡Eres 
bendecido! ¡Estás bien! ¡Eres rico!

“Seguro que no me veo muy bien, o muy 
rico”, podrías decir.

Entonces profundiza en lo que la 
Palabra dice que has heredado para que 
tu fe pueda darte la sustancia. Deja de 
hablar de lo que ves y sientes en lo natural 
y comienza a declarar para ti mismo la 
Palabra de Dios, según lo que leemos en 
Romanos 10: 

«Pero la justicia que se basa en la fe dice 
así: «No digas en tu corazón: ¿Quién 
subirá al cielo? (Es decir, para hacer que 
Cristo baje.) ¿O quién bajará al abismo? 
(Es decir, para hacer subir a Cristo de 
entre los muertos.)»  Lo que dice es: «La 
palabra está cerca de ti, en tu boca y en 
tu corazón.» Ésta es la palabra de fe que 
predicamos: «Si confi esas con tu boca que 
Jesús es el Señor, y crees en tu corazón 
que Dios lo levantó de los muertos, serás 
salvo.» Porque con el corazón se cree 
para alcanzar la justicia, pero con la boca 
se confi esa para alcanzar la salvación. 
(versículos 6-10).

Esas palabras no sólo aplican a nuestro 
nuevo nacimiento; así es cómo recibimos 
todo lo que ya es nuestro en Cristo. Así es 
como vivimos nuestras vidas. Es cómo le 
agradamos a Dios. Es lo que nos permite 
ser vencedores del mundo. Porque esta es la 
victoria que vence al mundo, ¡nuestra fe! 

Kenneth 
Copeland

Gloria
Copeland

George
Pearsons

Domingo, 1 de marzo: 
La Provisión viene por 
escuchar a Dios
Kenneth Copeland

2-6 de marzo
¿Quién es Dios? 
Kenneth Copeland 

Domingo, 8 de marzo: 
Dios es un Dios que 
cumple el pacto 
Kenneth Copeland

9-13 de marzo
Gracias a Ti
Kenneth y Gloria 
Copeland

Domingo, 15 de marzo: 
El poder de las palabras 
declaradas con fe
Kenneth Copeland

16-20 de marzo
El Dios de la 
Abundancia
Gloria Copeland y 
George Pearsons

Domingo, 22 de marzo: 
La victoria se gana 
con palabras
Kenneth Copeland 

23-27 de marzo
Caminando en tu 
pacto de BENDICIÓN 
Kenneth Copeland 

Domingo, 29 de marzo: 
Un corazón dispuesto 
es la clave de la 
obediencia 
Kenneth Copeland

30 de marzo – 3 de abril
El mandamiento 
y el pacto
Kenneth Copeland
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EN CALIDAD DE JEFE, puedes con� ar 
en que Jesús te guiará, 
¡porque Él te AMA! 
Tiene un gran plan 
para ti. Él sabe 
todo sobre ti y 
lo que te espera. 
Más importante 
aún… Jesús te 
ayudará a hacer 
todo lo que te diga. 
No esperará que hagas tu 
trabajo por ti mismo. ¡Él 
quiere promover tu 
éxito! Para lograrlo, 
sólo tienes que 
pertenecerle y 
dejarlo ser tu jefe.

Cuando le 
pertenecemos a Él, no 
debemos tenerle miedo a nada. El Salmo 23:4 
(TPT) dice: «…el miedo nunca me conquistará, 
¡porque tú ya lo has hecho! Permaneces cerca 
de mí y me conduces por todo el camino. Tu 
autoridad es mi fuerza y   mi paz. La comodidad 
de tu amor me quita el miedo. Nunca estaré 
solo, porque tú estás cerca.» 

DEJAR QUE ÉL SE ENCARGUE DE 
NOSOTROS NOS DA SU FUERZA Y   SU 
PAZ, por lo que no habrá nada en nuestras 
vidas con lo que no pueda ayudarnos, ¡incluso 
cuando nos equivoquemos! Esa debe ser la 
mejor parte de este jefe. No espera que seamos 
perfectos ni que nunca cometamos errores. Él 
nos conoce. Él sabe cómo es el ser humano, 
porque él también es humano. El Salmo 18:32 
dice: «Me has envuelto en el poder y ahora has 
compartido conmigo tu perfección».

Superkid, cuando le pediste a Jesús que 
entrara en tu corazón, Él te llenó con Su 
Espíritu, y TU espíritu se volvió completamente 
nuevo y tan perfecto como el Suyo. Tu 
espíritu cambió instantáneamente, pero tu 
alma (es decir la mente, la voluntad y las 
emociones) permaneció igual, a menos que 
realmente comiences a entregarle tu vida. 
Cuando lo conviertas en Señor (Maestro, 
Gobernante, Rey, Jefe), Él COMENZARÁ a 
cambiar: tu mente, la parte de ti que piensa; tu 
voluntad, la parte que toma decisiones; y tus 
emociones, la parte de ti que siente.

ENTONCES, AHORA QUE YA ESTÁS 
VESTIDO Y LISTO PARA TRABAJAR, 
DEBES CONOCER A TU JEFE. Recuerda 
que el Dueño de este negocio del Reino es 
nuestro Dios Padre. Él ha puesto todo a cargo 
de Su Hijo Jesús. ¿Adivina qué? ¡Trabajarás 
directamente con Él! ¡Sí, Jesús es tu nuevo 
Jefe! Él pagó un alto precio para poder 
hacer este trabajo, al padecer todo pecado y 
enfermedad para luego morir en la cruz por ti y 
por mí. Juan 3:16-17 (Traducción de la Pasión) 
dice: «Esta es la medida con la que Dios amó al 
mundo: Él entregó a su unigénito Hijo como un 
regalo. Así que ahora todos los que creen en 
él nunca perecerán, sino que experimentarán 
la vida eterna. ¡Dios no envió a su Hijo al 
mundo para juzgarlo y condenarlo, sino para 
convertirse en su Salvador y rescatarlo!» 

¡El Padre nos amó tanto que entregó a Su 
Hijo para rescatarnos del poder del pecado! 
El Padre quiere que seamos tanto Sus hijos 
como lo es Jesús. Cuando Jesús resucitó de 
entre los muertos, nos ofreció Su justicia para 
que podamos ser parte de la familia de Dios. 
Todo lo que tenemos que hacer es creerlo 
y aceptarlo. ¿Ya lo conociste? Si no, hay un 
paso que deberás seguir antes de comenzar tu 
trabajo. Romanos 10:9-10 (Nueva Traducción 
Viviente) dice: «Si declaras abiertamente 
que Jesús es el Señor y crees en tu corazón 
que Dios lo levantó de los muertos, serás 
salvo. Pues es por creer en tu corazón que 
eres declarado justo a los ojos de Dios y es por 
declarar abiertamente tu fe que eres salvo.»

Superkid, Jesús quiere venir y vivir en tu 
corazón. Él quiere ser tu Señor, pero debes 
entregarte a Él. Ora esto en voz alta:

Padre, gracias por entregar a Tu hijo para 
salvarme. Yo creo que murió en la Cruz por mí 
y que resucitó para poder vivir dentro de mí. 
Jesús, entra en mi corazón. ¡Sé el Señor de mi 
vida… hoy!

¡Hurra! ¡Bienvenido a la familia de Dios! 
¿Sabes lo que acaba de pasar? ¡Jesús es 
ahora tu Señor! La palabra “señor” signi� ca 
“maestro, en autoridad, a cargo”. Así que ¡lo 
convertiste en tu jefe! Ahora está a cargo de 
tu vida, tu salud, tus acciones, tus heridas y 
tus errores. Él es Señor sobre TODO, ya sea 
bueno o malo.

Kellie Copeland está a cargo de las Relaciones de Colaboradores de Pacto en los Ministerios Kenneth Copeland y además es la desarrolladora del currículum de 
la Academia Superkid. A través de su ministerio como la “Comandante Kellie”, ella lleva a cabo su misión de atraer a las personas de todas las edades hacia una 
relación íntima y poderosa con Jesucristo. LV V C   :   3 1

CONOCIENDO AL JEFE
La Esquina de la Comandante Kellie

®

A medida que seguimos observando y siguiendo 
a Jesús, LLEGAMOS a ser como Él. No es un 
trabajo duro. Mira esto en 2 Corintios 3:16-18 (El 
Mensaje):

“Sin embargo, cada vez que se vuelven para 
enfrentar a Dios como lo hizo Moisés, Dios 
quita el velo y allí están, ¡cara a cara! De repente 
reconocen que Dios es una presencia viva y 
personal, no un pedazo de piedra cincelada. Y 
cuando Dios está personalmente presente… nada 
entre nosotros y Dios, nuestros rostros [brillan] 
con el brillo de Su rostro. Y así nos trans� guramos 

como el Mesías, nuestras vidas gradualmente 
se vuelven más brillantes y hermosas a 

medida que Dios entra en nuestras 
vidas y nos volvemos como Él.”

Esta vida con Jesús no es 
una de reglas y perfección, 
sino una vida de gozo y paz 

en Él. Sí, hay mucho por hacer, pero ¿qué otro 
jefe querrá hacer las cosas por ti, más de lo 
que espere que tú hagas por Él? Seguiremos 
hablando hasta el próximo año sobre cómo 
es tu trabajo en el negocio de la familia. Hasta 
entonces, mantén en tu mente lo que leemos en 
Romanos 12:

«Entonces, esto es lo que quiero que hagan, 
mientras Dios les ayuda: tomen su vida cotidiana 
y ordinaria: dormir, comer, ir al trabajo y caminar, 
y colóquenla ante Dios como una ofrenda. 
Aferrarse a lo que Dios hace por ustedes es lo 
mejor que pueden hacer por él. No se adapten 
tanto a la cultura que los rodea hasta encajar 
en ella sin siquiera pensarlo. En cambio, � jen 
su atención en Dios. Serán transformados de 
adentro hacia afuera. Reconozcan fácilmente 
lo que Él quiere de ustedes y respondan 
rápidamente. A diferencia de la cultura que 
los rodea, siempre arrastrándolos a su nivel 
de inmadurez, Dios saca lo mejor de ustedes, 
desarrollando una madurez bien formada en 
ustedes» (versículos 1-2).

SUPERKID, ESTE ES EL TRABAJO 
NÚMERO UNO: CONOCER AL JEFE. Él 
es asombroso y siempre está listo. ¡Vas a amar 
trabajar para Jesús!

Hasta la próxima,
Comandante Kellie 

¡Hola Superkid! Jesús estaba buscando a la persona con quien 
trabajar ¡y te encontró! Ya tienes en ti todas las cualidades que Él 
necesita. El mes pasado hablamos sobre tu ropa de trabajo. ¡Tu 
uniforme ofi cial de trabajo combina con todo, es el correcto para 
cualquier ocasión, ¡y nunca falla! ¡Sí, es tu uniforme del AMOR!

YA TIENES EN 
TI TODAS LAS 

CUALIDADES QUE 
ÉL NECESITA.

trabajo por ti mismo. ¡Él 

pertenecemos a Él, no 
debemos tenerle miedo a nada. El Salmo 23:4 

No esperará que hagas tu 
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MINISTRIES

ADVERTENCIA :
un espíritu destructivo de división ha sido 

enviado por el diablo para destruir nuestros 
hogares, nuestras iglesias y nuestras naciones. 
Pero, las buenas noticias son que ¡podemos 

mantenernos fuertes y � rmes cuando 
enfrentamos los intentos divisorios del diablo! 

EL CUERPO DE CRISTO TIENE EL PODER PARA 
MANTENER AL ENEMIGO A RAYA. 
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